

**ООО «НИИ ПГ»**

**Общество с ограниченной ответственностью**

**«Научно-Исследовательский Институт Перспективного Градостроительства»**

**Заказчик:**

Управление архитектуры и градостроительства администрации муниципального образования город-курорт Анапа

**Муниципальный контракт:**

от 21.08.2020 № 0318300537420000346

**ГЕНЕРАЛЬНый ПЛАН**

**городского округа город-курорт Анапа**

**(проект внесения изменений)**

**положение о территориальном планировании**

Генеральный директор С.Д. Митягин

Руководитель проекта Е.Д. Мареева

**Санкт-Петербург**

**202****1**

**Содержание**

[1. Сведения о видах, назначении и наименованиях планируемых для размещения объектов местного значения городского округа, их основные характеристики, их местоположение, а также характеристики зон с особыми условиями использования территории в случае, если установление таких зон требуется в связи с размещением данных объектов 3](#_Toc59116665)

[Объекты электроснабжения 3](#_Toc59116666)

[Объекты теплоснабжения 48](#_Toc59116667)

[Объекты газоснабжения 52](#_Toc59116668)

[Объекты водоотведения 64](#_Toc59116669)

[Автомобильные дороги местного значения 76](#_Toc59116670)

[Объекты физической культуры и массового спорта 126](#_Toc59116671)

[Объекты образования 160](#_Toc59116672)

[Объекты культуры 178](#_Toc59116673)

[Объекты массового отдыха населения 184](#_Toc59116674)

[город Анапа 184](#_Toc59116675)

[Места захоронения 210](#_Toc59116676)

[Объекты по защите от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера 211](#_Toc59116677)

[Объекты обеспечения пожарной безопасности 213](#_Toc59116678)

[Особо охраняемые природные территории 213](#_Toc59116679)

[Объекты хранения автотранспорта 214](#_Toc59116680)

[Объекты общественного транспорта 215](#_Toc59116681)

[2. Параметры функциональных зон, сведения о планируемых для размещения в них объектах федерального значения, объектах регионального значения, объектах местного значения 217](#_Toc59116682)

# 1. Сведения о видах, назначении и наименованиях планируемых для размещения объектов местного значения городского округа, их основные характеристики, их местоположение, а также характеристики зон с особыми условиями использования территории в случае, если установление таких зон требуется в связи с размещением данных объектов

| **№ на карте** | **Наименование** | **Основные характеристики** | **Местоположение** | **Характеристики зон с особыми условиями использования территории** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Объекты электроснабжения Назначение: организация в границах городского округа электроснабжения населения | | | |
| 1.4.1 | Трансформаторная подстанция -85 (6/0,4 кВ)  (реконструкция) | 2х1000 кВ\*А | г. Анапа, пр-д Гостевой, ул. Видная. Зона отдыха | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160  размер охранной зоны 10 м |
| 1.4.2 | Комплектная трансформаторная подстанция -1 (6/0,4 кВ)  (реконструкция) | 1250 кВ\*А | г. Анапа, парк 30 лет Победы. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160  размер охранной зоны 10 м |
| 1.4.3 | Трансформаторная подстанция -182 (6/0,4 кВ)  (реконструкция) | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160  размер охранной зоны 10 м |
| 1.4.4 | Распределительный пункт (РП)  (реконструкция) | 630 кВ\*А | г. Анапа, ул. Ленина, 170. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160  размер охранной зоны 10 м |
| 1.4.5 | Распределительный пункт (РП)  (реконструкция) | 630 кВ\*А | с. Супсех. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160  размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.1 | Распределительный пункт (РП) | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.2 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.3 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.4 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.5 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.6 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.7 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.8 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.9 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.10 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.11 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.12 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.13 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.14 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.15 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.16 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.17 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.18 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.19 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.20 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.21 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.22 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.23 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.24 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.25 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.26 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.27 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.28 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.29 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.30 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.31 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.32 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.33 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.34 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.35 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.36 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.37 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.38 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.39 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.40 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.41 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.42 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.43 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.44 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.45 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.46 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.47 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.48 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.49 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.50 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.51 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.52 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.53 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.54 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.55 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.56 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.57 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.58 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.59 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.60 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.61 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.62 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.63 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.64 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.65 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.66 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.67 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.68 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.69 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.70 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.71 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.72 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.73 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.74 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.75 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.76 | Распределительная трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.77 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.78 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.79 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.80 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.81 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.82 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.83 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.84 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.85 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.86 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.87 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.88 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.89 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.90 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.91 | Распределительный пункт (РП) 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.92 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.93 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.94 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.95 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.96 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.97 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.98 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.99 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.100 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.101 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | х. Чембурка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.102 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | ст-ца Анапская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.103 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | ст-ца Анапская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.104 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | с. Бужор. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.105 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | х. Курбацкий. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.106 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | х. Усатова Балка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.107 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | ст-ца Благовещенская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.108 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | ст-ца Благовещенская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.109 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 630 кВ\*А | ст-ца Благовещенская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.110 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.111 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.112 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.113 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.114 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.115 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.116 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.117 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Витязево. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.118 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Виноградный. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.119 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Виноградный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.120 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Виноградный. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.121 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Уташ. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.122 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Уташ. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.123 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Уташ. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.124 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Гай-Кодзор. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.125 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.126 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.127 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.128 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.129 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.130 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.131 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.132 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | ст-ца Гостагаевская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.133 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Малый Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.134 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Джигинка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.135 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Джигинка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.136 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Джигинка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.137 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Уташ. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.138 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Уташ. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.139 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Уташ. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.140 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Уташ. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.141 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.142 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Юровка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.143 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.144 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.145 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.146 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.147 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.148 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Большой Разнокол. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.149 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Верхний Ханчакрак. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.150 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Верхний Ханчакрак. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.151 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Верхний Ханчакрак. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.152 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Верхний Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.153 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Верхний Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.154 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Веселая Гора. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.155 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Вестник. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.156 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Вестник. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.157 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Иванов. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.158 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Красная Горка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.159 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Розы Люксембург. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.160 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Розы Люксембург. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.161 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Розы Люксембург. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.162 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Розы Люксембург. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.163 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Розы Люксембург. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.164 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.165 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.166 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.167 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.168 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.169 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.170 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Черный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.171 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Черный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.172 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Верхнее Джемете. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.173 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Пятихатки. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.174 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Цибанобалка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.175 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Цибанобалка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.176 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Цибанобалка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.177 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Цибанобалка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.178 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Цибанобалка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.179 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Воскресенский. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.180 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Красный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.181 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Красный. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.182 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Красный. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.183 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Красный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.184 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Красный Курган. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.185 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Нижняя Гостагайка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.186 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Нижняя Гостагайка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.187 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Нижняя Гостагайка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.188 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Песчаный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.189 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | х. Песчаный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.190 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | п. Просторный. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.191 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.192 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Варваровка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.193 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.194 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.195 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.196 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.197 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.198 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.199 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.200 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.201 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки среднеэтажными жилыми домами (от 5 до 8 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.202 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки среднеэтажными жилыми домами (от 5 до 8 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.203 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки среднеэтажными жилыми домами (от 5 до 8 этажей, включая мансардный) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.204 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.205 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.206 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.207 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.208 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.209 | Распределительный пункт (РП) 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.210 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.211 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.212 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.213 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.214 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.215 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.216 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.217 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.218 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.219 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.220 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.221 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона специализированной общественной застройки | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.222 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.223 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
| 1.8.224 | Трансформаторная подстанция 10(6)/0,4 кВ | 400 кВ\*А | с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно Постановлению Правительства РФ от 24.02.2009 г. N 160 размер охранной зоны 10 м |
|  | Линии электропередачи 10(6) кВ | Протяженность – 118 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа | Охранная зона – 10 м |
|  | Объекты теплоснабжения Назначение: организация в границах городского округа теплоснабжения населения | | | |
| 2.1.1 | Котельная №1 (реконструкция) | 30,00 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Парковая, 58а. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.3 | Котельная №3 (реконструкция) | 120,00 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Владимирская, 101г. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.4 | Котельная №4 (реконструкция) | 2,60 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Родниковая, 6. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.6 | Котельная №7 (реконструкция) | 0,48 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Трудящихся, 1. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.7 | Котельная №8 (реконструкция) | 10,06 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Черноморская, 26В. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.8 | Котельная №9 (реконструкция) | 1,38 Гкал/ч | г. Анапа, х. Воскресенский, ул. Ольховская, 14. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.9 | Котельная №10 (реконструкция) | 1,26 Гкал/ч | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская, ул. Слесова. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.10 | Котельная №11 (реконструкция) | 0,58 Гкал/ч | Виноградное сельское поселение, п. Суворов-Черкесский, ул. Пушкинская, 2. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.11 | Котельная №12 (реконструкция) | 0,34 Гкал/ч | г. Анапа, ст-ца Анапская, ул. Кавказская, 90А. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.12 | Котельная №13 (реконструкция) | 0,47 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Ленинградская, в 15 м. на юго-восток от д. 81. Зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.14 | Котельная №15 (реконструкция) | 0,37 Гкал/ч | Виноградный сельский округ, п. Виноградный, пер. Южный, 16. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.16 | Котельная №17 (реконструкция) | 0,37 Гкал/ч | Приморский сельский округ, с. Нижняя Гостагайка, ул. Привокзальная, 6. Зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.17 | Котельная №20 (реконструкция) | 0,43 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Супсех, пер. Парковый, 20. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.18 | Котельная №21 (реконструкция) | 0,34 Гкал/ч | г. Анапа, с. Гай-Кодзор, ул. Дружбы, 50. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.19 | Котельная с. Сукко (реконструкция) | 2,22 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Сукко, ул. Желанная, 10. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.20 | Котельная №1 (реконструкция) | 64,50 Гкал/ч | Витязевский сельский округ, с. Витязево, ул. Горького, 87. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.21 | Котельная №2 (реконструкция) | 115,80 Гкал/ч | г. Анапа, Пионерский проспект, 32б. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.22 | Котельная №3 (реконструкция) | 38,80 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Калинина, 4. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.23 | Котельная ЖК "Горгиппия" (реконструкция) | 80,64 Гкал/ч | г. Анапа, Супсехское ш. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.1.33 | Котельная ЖК "Резиденция Анаполис" (реконструкция) | 3,30 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона отдыха | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.1 | Котельная №6 | 4,5 Гкал/ч | г. Анапа, ул. Терская, 175. Зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.2 | Котельная | 0,46 Гкал/ч | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.3 | Котельная | 25,28 Гкал/ч | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.4 | Котельная | 2,43 Гкал/ч | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.5 | Котельная | 5,54 Гкал/ч | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.6 | Котельная | 5,03 Гкал/ч | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.7 | Котельная | 0,58 Гкал/ч | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.8 | Котельная | 0,21 Гкал/ч | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.9 | Котельная | 1,33 Гкал/ч | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.10 | Котельная | 0,47 Гкал/ч | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.11 | Котельная | 0,25 Гкал/ч | Джигинский сельский округ, с. Джигинка. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.12 | Котельная | 0,76 Гкал/ч | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.13 | Котельная | 0,28 Гкал/ч | Первомайский сельский округ, х. Розы Люксембург. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.14 | Котельная | 0,46 Гкал/ч | Первомайский сельский округ, х. Чекон. Многофункциональная общественно-деловая зона | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.15 | Котельная | 0,61 Гкал/ч | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.16 | Котельная | 0,57 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.17 | Котельная | 6,89 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Многофункциональная общественно-деловая зона | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.18 | Котельная | 0,52 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.19 | Котельная | 1,53 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
| 2.2.20 | Котельная | 0,39 Гкал/ч | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона специализированной общественной застройки | Санитарно-защитная зона устанавливается по расчету |
|  | Распределительные тепловые сети | Протяженность – 22,34 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа | Охранная зона – 3 метра |
|  | Объекты газоснабжения Назначение: организация в границах городского округа газоснабжения населения | | | |
| 3.4.1 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.2 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.3 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.4 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.5 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Курортная зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.6 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Курортная зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.7 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Курортная зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.8 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.9 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.10 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.11 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.12 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.13 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.14 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.15 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.16 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.17 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | х. Чембурка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.18 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, ст-ца Анапская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.19 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, с. Бужор. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.20 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, с. Бужор. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.21 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, с. Бужор. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.22 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, с. Бужор. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.23 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, с. Бужор. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.24 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, х. Куматырь. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.25 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, х. Курбацкий. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.26 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Анапский сельский округ, х. Тарусин. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.27 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.28 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.29 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.30 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.31 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.32 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.33 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.34 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.35 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.36 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.37 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.38 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.39 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Виноградный сельский округ, п. Виноградный. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.40 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Виноградный сельский округ, п. Виноградный. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.41 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Виноградный сельский округ, п. Суворов-Черкесский. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.42 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Виноградный сельский округ, п. Суворов-Черкесский. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.43 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Виноградный сельский округ, п. Уташ. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.44 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Виноградный сельский округ, п. Уташ. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.45 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.46 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.47 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гостагаевский сельский округ, с. Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.48 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гостагаевский сельский округ, с. Гостагаевская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.49 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гостагаевский сельский округ, с. Гостагаевская. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.50 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гостагаевский сельский округ, с. Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.51 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гостагаевский сельский округ, с. Гостагаевская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.52 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Гостагаевский сельский округ, с. Гостагаевская. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.53 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Джигинский сельский округ, с. Джигинка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 № 878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.54 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Джигинский сельский округ, с. Джигинка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.55 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Джигинский сельский округ, х. Уташ. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.56 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.57 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.58 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.59 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.60 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Верхний Ханчакрак. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.61 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Верхний Чекон. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.62 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Веселая Гора. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.63 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Вестник. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.64 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Красная Горка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.65 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Нижний Ханчакрак. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.66 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Розы Люксембург. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.67 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.68 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Чекон. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.69 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Первомайский сельский округ, х. Черный. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.70 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, п. Верхнее Джемете. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.71 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, п. Пятихатки. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.72 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.73 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.74 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.75 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.76 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Воскресенский. Коммунально-складская зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.77 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Красная Скала. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.78 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Красная Скала. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.79 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Красный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.80 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Красный Курган. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.81 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Красный Курган. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.82 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.83 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.84 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.85 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка, ул. Привокзальная, 6. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.86 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Песчаный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.87 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Приморский сельский округ, х. Песчаный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.88 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, п. Просторный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.89 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, п. Просторный. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.90 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Большой Утриш. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.91 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.92 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.93 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.94 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.95 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.96 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона отдыха | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.97 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.98 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.99 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.100 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.101 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона застройки среднеэтажными жилыми домами (от 5 до 8 этажей, включая мансардный) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.102 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.103 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.104 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.105 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.106 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.107 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.108 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.109 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.110 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.111 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона специализированной общественной застройки | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
| 3.4.112 | Пункт редуцирования газа (ПРГ) | - | Супсехский сельский округ, с. Супсех. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона - 10 метров |
|  | Газопровод распределительный высокого давления | Протяженность – 152,87 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа | Согласно постановлению Правительства РФ от 20.11.2000 №878 охранная зона – 3 метра |
|  | Объекты водоотведения Назначение: организация в границах городского округа водоотведения | | | |
| 4.1.1 | Канализационные очистные сооружения (реконструкция) | 185000 м3/сут | г. Анапа, ул. Народная, 27. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 400 м |
| 4.1.4 | Канализационные очистные сооружения (реконструкция) | 12000 м3/сут | Супсехский сельский округ, с. Сукко, ул. Киблерова. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 300 м |
| 4.3.1 | Центральная насосная станция (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, ул. Северная, 1д. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.2 | Канализационная насосная станция №1 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, пер. Благодарный, 2а. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.3 | Канализационная насосная станция №2 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, Пионерский пр, 112в. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.4 | Канализационная насосная станция №3 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, Пионерский пр., 226. Зона отдыха | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.5 | Канализационная насосная станция №4 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, Пионерский пр, 88б. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.6 | Канализационная насосная станция №5 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, Малый проезд, 4. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.7 | Канализационная насосная станция №6 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, ул. Железнодорожная, 5. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.8 | Канализационная насосная станция №7 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, Пионерский пр., 32а. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.9 | Канализационная насосная станция №8 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, Пионерский пр., 20р. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.11 | Канализационная насосная станция №10 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, Пионерский пр., 2б. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.12 | Канализационная насосная станция №11 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, туп. Лиманный, 9. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.14 | Канализационная насосная станция №13 (реконструкция) | Подземного исполнения | Витязевский сельский округ, с. Витязево, ул. Школьная, 24. Зона специализированной общественной застройки | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.15 | Канализационная насосная станция №14 (реконструкция) | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, Ручейный проезд, 4. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.16 | Канализационная насосная станция №15 (реконструкция) | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, ул. Садовая, 35. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.19 | Канализационная насосная станция №19 (реконструкция) | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, п. Виноградный, ул. Лиманная, 11а. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.21 | Канализационная насосная станция №20 (реконструкция) | Подземного исполнения | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Центральная, 7. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.22 | Канализационная насосная станция (реконструкция) | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, с. Сукко, напротив д.14а по ул. Утришская. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.3.29 | Канализационная насосная станция №21 (реконструкция) | Подземного исполнения | г. Анапа, пер. Дальний. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.5.1 | Канализационные очистные сооружения | 34500 м3/сут | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 300 м |
| 4.5.1 | Канализационные очистные сооружения | 1700 м3/сут | Джигинский сельский округ, с. Джигинка. Зона инженерной инфраструктуры. | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 200 м |
| 4.6.1 | Очистные сооружения дождевой канализации | 100 л/с | г. Анапа. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.6.2 | Очистные сооружения дождевой канализации | 11500 л/с | г. Анапа. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.6.3 | Очистные сооружения дождевой канализации | 955 л/с | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.6.4 | Очистные сооружения дождевой канализации | 880 л/с | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.6.5 | Очистные сооружения дождевой канализации | 500 л/с | Джигинский сельский округ, с. Джигинка. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.6.6 | Очистные сооружения дождевой канализации | 1000 л/с | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.6.7 | Очистные сооружения дождевой канализации | 500 л/с | Первомайский сельский округ, с. Чекон. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.6.8 | Очистные сооружения дождевой канализации | 2050 л/с | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 50 м |
| 4.7.1 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | г. Анапа. Многофункциональная общественно-деловая зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.2 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.3 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.4 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | г. Анапа, Анапское шоссе, напротив д. 20. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.5 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.6 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | х. Чембурка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.7 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | х. Чембурка. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.8 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, ст. Анапская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.9 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, ст. Анапская. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.10 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, ст. Анапская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.11 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, х. Тарусин. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.12 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, х. Тарусин. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.13 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, х. Усатова Балка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.14 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.15 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.16 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный. Производственная зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.17 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.18 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.19 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Уташ. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.20 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.21 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Гай-Кодзорский сельский округ, с. Бужор. Коммунально-складская зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.22 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Гай-Кодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.23 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.24 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.25 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.26 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.27 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Первомайский сельский округ, х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.28 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Первомайский сельский округ, х. Чекон. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.29 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, пос. Пятихатки. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.30 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, х. Красный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.31 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, х. Красный Курган. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.32 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.33 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.34 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, пос. Малый Утриш. Зона отдыха | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.35 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, пос. Просторный. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.36 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, с. Большой Утриш. Иные зоны | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.37 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.38 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | МО город-курорт Анапа, к западу от ст. Гостагаевская. Зона сельскохозяйственных угодий | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.7.39 | Канализационная насосная станция | Подземного исполнения | МО город-курорт Анапа, к югу от с. Джигинка. Зона транспортной инфрастуктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 20 м |
| 4.8.1 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа, мкр. Горгиппия. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.2 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.3 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.4 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.5 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.6 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона инженерной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.7 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.8 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.9 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Курортная зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.10 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Курортная зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.11 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона отдыха | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.12 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Курортная зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.13 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.14 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | г. Анапа. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.15 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | х. Чембурка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.16 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | х. Чембурка. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.17 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, ст-ца Анапская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.18 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, ст-ца Анапская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.19 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, ст-ца Анапская. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.20 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, ст-ца Анапская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.21 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, х. Рассвет. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.22 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, х. Тарусин. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.23 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Анапский сельский округ, х. Усатова Балка. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.24 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.25 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.26 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.27 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский. Зона застройки малоэтажными домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.28 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.29 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.30 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Витязевский сельский округ, с. Витязево. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.31 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Гай-Кодзорский сельский округ, с. Бужор. Коммунально-складская зона | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.32 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Гай-Кодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор. Зона транспортной инфраструктуры | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.33 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Гостагаевский сельский округ, ст-ца Гостагаевская. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.34 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Гостагаевский сельский округ, ст-ца Гостагаевская. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.35 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Джигинский сельский округ, с. Джигинка. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.36 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.37 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Первомайский сельский округ, с. Юровка. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.38 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Первомайский сельский округ, х. Чекон. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.39 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, пос. Пятихатки. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.40 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.41 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, х. Красный. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.42 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, х. Красный Курган. Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.43 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.44 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, пос. Просторный. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.45 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, с. Большой Утриш. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.46 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона озелененных территорий специального назначения | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.47 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, с. Варваровка. Зона застройки среднеэтажными жилыми домами (от 5 до 8 этажей, включая мансардный) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
| 4.8.48 | Насосная станция дождевой канализации | Подземного исполнения | Супсехский сельский округ, с. Сукко. Зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны 30 м |
|  | Канализация хозяйственно-бытовая самотечная | Протяженность – 557,94 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа | Установление зон с особыми условиями использования территории не требуется |
|  | Канализация хозяйственно-бытовая напорная | Протяженность – 94,33 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа | Установление зон с особыми условиями использования территории не требуется |
|  | Канализация дождевая самотечная | Протяженность – 890,26 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа | Установление зон с особыми условиями использования территории не требуется |
|  | Канализация дождевая напорная | Протяженность – 64,26 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа | Установление зон с особыми условиями использования территории не требуется |

| **№ на карте** | **Наименование** | **Основные характеристики** | **Местоположение** | **Характеристики зон с особыми условиями использования территории** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Автомобильные дороги местного значения Назначение: осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог местного значения в границах городского округа и обеспечение безопасности дорожного движения на них | | | |
|  | Улица Аэродромная | Магистральная улица общегородского значения регулируемого движения, протяженность 1,1 км | Город Анапа, микрорайон Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Ленина | Магистральная улица общегородского значения регулируемого движения (реконструкция), протяженность 0,6 км | Город Анапа, от улицы Омелькова до улицы Ивана Голубца | Не устанавливаются |
|  | Улица Ленина | Магистральная улица общегородского значения регулируемого движения, протяженность 0,7 км | Город Анапа, от улицы Ленина до улицы Аэродромная | Не устанавливаются |
|  | Улица Адмирала Пустошкина | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,5 км | Город Анапа, микрорайон Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Григория Черного | Магистральная улица районного значения, протяженность 1,1 км | Город Анапа, от улицы 18-й Армии до переулка Горный | Не устанавливаются |
|  | Улица Железнодорожная | Магистральная улица районного значения (реконструкция), протяженность 1,0 км | Город Анапа, от автомобильной дороги «Керчь - Новороссийск» до Пионерского проспекта | Не устанавливаются |
|  | Улица Ивана Голубца | Магистральная улица районного значения, протяженность 1,8 км | Город Анапа, от улицы Крылова до улицы Ленина | Не устанавливаются |
|  | Улица Ленина | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,7 км | Город Анапа, северо-восточнее Микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Ленина | Магистральная улица районного значения (реконструкция), протяженность 1,1 км | Город Анапа, от автомобильной дороги «Анапа - Сукко» до улицы Ленина | Не устанавливаются |
|  | Улица Мирная | Магистральная улица районного значения (реконструкция), протяженность 2,8 км | Город Анапа, от улицы Чехова до улицы Промышленная | Не устанавливаются |
|  | Улица Первомайская | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,7 км | Город Анапа, от Северная до улицы Самбурова | Не устанавливаются |
|  | Улица Перовского | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,5 км | Город Анапа, от улицы Перовского до улицы Верхняя Дорога | Не устанавливаются |
|  | Улица Перовского | Магистральная улица районного значения (реконструкция), протяженность 0,9 км | Город Анапа, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Северная | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,6 км | Город Анапа, от автомобильной дороги «Подъезд к г. Анапа» до улицы Первомайская | Не устанавливаются |
|  | Проспект Пионерский | Магистральная улица районного значения (реконструкция), протяженность 1,2 км | Город Анапа, от Пионерского проспекта до улицы Красноармейская | Не устанавливаются |
|  | Дорога от Супесхского шоссе до Анапского шоссе | Магистральная улица общегородского значения, протяженность 3,3 км | Город Анапа, от автомобильной дороги «Анапа-Сукко» до автомобильной дороги «Подъезд к г. Анапа» | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.1.1 | Магистральная улица районного значения, протяженность 1,4 км | Город Анапа, северо-восточнее Микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.1.2 | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,8 км | Город Анапа, южнее железнодорожного вокзала «Анапа» | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.1.3 | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,8 км | Город Анапа, микрорайон Парковый | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.1.4 | Магистральная улица районного значения, протяженность 1,0 км | Город Анапа, микрорайон Парковый | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.1.5 | Магистральная улица районного значения, протяженность 2,8 км | Город Анапа, восточнее 12-го микрорайона | Не устанавливаются |
|  | Улица без названия | Магистральная улица районного значения, протяженность 0,2 км | Город Анапа, южнее железнодорожного вокзала «Анапа» | Не устанавливаются |
|  | Улица Владимира Будзинского | Улица местного значения, протяженность 0,8 км | Город Анапа, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Генерала Булгакова | Улица местного значения, протяженность 0,8 км | Город Анапа, западнее микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Генерала Краснова | Улица местного значения, протяженность 0,9 км | Город Анапа, восточнее Микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Горького | Улица местного значения (реконструкция), протяженность 1,2 км | Город Анапа, от Пионерского проспекта до улицы Крымская | Не устанавливаются |
|  | Улица Екатеринодарского Полка | Улица местного значения Улица местного значения, протяженность 0,9 км | Город Анапа, западнее микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Николаевская | Улица местного значения, протяженность 0,8 км | Город Анапа, восточнее  микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Северная | Улица местного значения, протяженность 0,7 км | Город Анапа, восточнее  микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица Станичная | Улица местного значения, протяженность 0,8 км | Город Анапа, микрорайон Парковый | Не устанавливаются |
|  | Улица Станичная | Улица местного значения, протяженность 1,5 км | Город Анапа, микрорайон Алексеевка | Не устанавливаются |
|  | Улица Подъездная к проезду Отважный | Улица местного значения, протяженность 0,1 км | Город Анапа, от улицы Горького до проезда Отважных | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.6 | Улица местного значения, протяженность 0,5 км | Город Анапа, микрорайон Восточный рынок | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.7 | Улица местного значения, протяженность 0,8 км | Город Анапа, восточнее  микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.8 | Улица местного значения, протяженность 0,5 км | Город Анапа, восточнее  микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.9 | Улица местного значения, протяженность 1,1 км | Город Анапа, южнее улицы Мирная | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.10 | Улица местного значения, протяженность 0,9 км | Город Анапа, микрорайон Парковый | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.11 | Улица местного значения, протяженность 2,0 км | Город Анапа, микрорайон Парковый | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.12 | Улица местного значения, протяженность 0,9 км | Город Анапа, восточнее  микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.13 | Улица местного значения, протяженность 0,5 км | Город Анапа, восточнее  микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.14 | Улица местного значения, протяженность 0,9 км | Город Анапа, от улицы Ленина до улицы Таманская | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.15 | Улица местного значения, протяженность 0,5 км | Город Анапа, микрорайон Парковый | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.16 | Улица местного значения, протяженность 0,7 км | Город Анапа, северо-западнее ручья Можепсин | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.17 | Улица местного значения, протяженность 0,5 км | Город Анапа, от улицы Верхняя Дорога до улицы Николая Купчика | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.18 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа, северо-западнее железнодорожного вокзала «Анапа» | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.19 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа, северо-западнее ручья Можепсин | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.20 | Улица местного значения, протяженность 1,1 км | Город Анапа, восточнее  микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.21 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа, микрорайон Парковый | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.22 | Улица местного значения, протяженность 0,2 км | Город Анапа, микрорайон Восточный рынок | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.23 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.24 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа, микрорайон Алексеевка | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.25 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа, западнее микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.26 | Улица местного значения, протяженность 0,2 км | Город Анапа, западнее микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.27 | Улица местного значения, протяженность 0,2 км | Город Анапа, северо-западнее железнодорожного вокзала «Анапа» | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.28 | Улица местного значения, протяженность 0,2 км | Город Анапа, северо-западнее железнодорожного вокзала «Анапа» | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.29 | Улица местного значения, протяженность 0,2 км | Город Анапа, северо-западнее железнодорожного вокзала «Анапа» | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.30 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа, западнее микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.31 | Улица местного значения, протяженность 0,1 км | Город Анапа, западнее микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.32 | Улица местного значения, протяженность 0,1 км | Город Анапа, западнее микрорайона Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.33 | Улица местного значения, протяженность 0,7 км | Город Анапа, микрорайон Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.34 | Улица местного значения, протяженность 0,7 км | Город Анапа, микрорайон Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.35 | Улица местного значения, протяженность 0,4 км | Город Анапа, микрорайон Горгиппия | Не устанавливаются |
|  | Улица 1.36 | Улица местного значения, протяженность 0,3 км | Город Анапа | Не устанавливаются |
|  | Улица Солнечная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,6 км | Хутор Чембурка | Не устанавливаются |
|  | Улица Лесная | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,8 км | Село Бужор, от улицы Солнечная до улицы Лесная | Не устанавливаются |
|  | Улица Родниковая | Главная улица (реконструкция), протяженность 1,2 км | Село Бужор, от улицы Солнечная до южной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Горная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Бужор, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Родниковая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Бужор, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Бужор, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.1.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Бужор, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.1.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Бужор, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Лесная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Хутор Куматырь, от автомобильной дороги «Подъезд к х. Куматырь» до восточной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Лиманная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Курбацкий, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Кубанская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Курбацкий, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Поисковая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Курбацкий, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Свободы | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Хутор Курбацкий, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Свободы | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Хутор Курбацкий, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.3.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Курбацкий, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд 6-й | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Хутор Куток | Не устанавливаются |
|  | Улица Полевая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Тарусин, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Речная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,6 км | Хутор Тарусин, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.6.1 | Главная улица, протяженность 1,0 км | Хутор Усатова Балка, от улицы Маяковского до улицы Восточная | Не устанавливаются |
|  | Улица Горького | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Усатова Балка, от улицы Маяковского до улицы Троицкая | Не устанавливаются |
|  | Улица Родниковая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Хутор Усатова Балка, от улицы Чехова до переулка Тенистый | Не устанавливаются |
|  | Переулок Березовый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Усатова Балка, от улицы Чехова до улицы Парковая | Не устанавливаются |
|  | Переулок Тенистый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Усатова Балка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Николаевский | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Усатова Балка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Николаевский | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Усатова Балка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Александра Каширина | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Анапская, от улицы Александра Каширина до улицы Приобская | Не устанавливаются |
|  | Улица Анапская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,2 км | Станица Анапская, от автомобильной дороги «Подъезд к г. Анапа» до улицы Приобская | Не устанавливаются |
|  | Улица Анапская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Станица Анапская, от автомобильной дороги «Подъезд к г. Анапа» до улицы Кавказская | Не устанавливаются |
|  | Улица Виноградная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Станица Анапская, от улицы Набережная до улицы Черноморская | Не устанавливаются |
|  | Улица Вишнёвая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,9 км | Станица Анапская, от улицы Северная до улицы Приобская | Не устанавливаются |
|  | Улица Ереванская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Анапская, от улицы Приморская до улицы Александра Каширина | Не устанавливаются |
|  | Улица Крюкова | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Анапская, от улицы Лермонтова до улицы Мускатная | Не устанавливаются |
|  | Улица Макарчука | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Анапская, от улицы Степная до улицы Светлая | Не устанавливаются |
|  | Улица Приобская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Станица Анапская, от улицы Чехова до улицы Александра Каширина | Не устанавливаются |
|  | Улица Северная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Анапская, от улицы Вишнёвая до улицы Анапская | Не устанавливаются |
|  | Улица Станичная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Анапская, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.7.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Анапская, от улицы Александра Каширина до улицы Рената Саитова | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.7.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Анапская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.7.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Станица Анапская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.7.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Анапская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 2.7.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Анапская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Лучистый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Анапская, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Вишнёвый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Станица Анапская, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Песчаный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Анапская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Песчаный | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Молодежная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Черноморская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Благовещенская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Школьная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Станица Благовещенская, от улицы Солнечная до переулка Песчаный | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Благовещенская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Благовещенская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Благовещенская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 3.1.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Станица Благовещенская, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Станица Анапская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Станица Анапская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Комсомольская | Главная улица, протяженность 1,1 км | Село Витязево, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Мира | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Витязево, от улицы Черноморская до улицы Степная | Не устанавливаются |
|  | Улица Винзаводская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Витязево, от улицы Рабочая до улицы Винзаводская | Не устанавливаются |
|  | Улица Динская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Село Витязево, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Жемчужная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Витязево, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Казачья | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Лиманная | Улица в жилой застройке, протяженность 1,0 км | Село Витязево, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Майора Витязя | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Витязево, от улицы Промышленная до переулка Горный | Не устанавливаются |
|  | Улица Македонского | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Олимпийская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Полярная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Село Витязево, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Придорожная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Промышленная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Витязево, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Святой Марии | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Чекистов | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Южная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Витязево, северо-восточная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 4.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Витязево, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 4.1.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 4.1.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,7 км | Село Витязево, от автомобильной дороги «Подъезд к с. Витязево» до северной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 4.1.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Село Витязево, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 4.1.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 4.1.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 4.1.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Витязево, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Заводская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Поселок Виноградный, от улицы Заводская до улицы Красная | Не устанавливаются |
|  | Улица Красноармейская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Поселок Виноградный, от улицы Заводская до улицы Красная | Не устанавливаются |
|  | Улица Кубанская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Поселок Виноградный, от улицы Ореховая до улицы Центральная | Не устанавливаются |
|  | Улица Ореховая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Поселок Виноградный, о улицы Кубанская до улицы Вишнёвая | Не устанавливаются |
|  | Улица Российская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Виноградный, от улицы Восточная до улицы Центральная | Не устанавливаются |
|  | Улица Цветочная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,0 км | Поселок Виноградный, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Ясная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Поселок Виноградный, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Жихаревский | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Поселок Виноградный, от улицы Вишнёвая до улицы Российская | Не устанавливаются |
|  | Переулок Таманский | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Виноградный, центральная часть насаленного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Зелёная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Поселок Суворов-Черкесский, от улицы Пушкина до переулка Овражный | Не устанавливаются |
|  | Улица Красная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Поселок Суворов-Черкесский, от автомобильной дороги «Виноградный - ст-ца Благовещенская» улицы Юности | Не устанавливаются |
|  | Улица Степная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Поселок Суворов-Черкесский, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улицы Новосёлов | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Поселок Уташ, северная часть населенного пунтка | Не устанавливаются |
|  | Переулок Светлый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Поселок Уташ, о улицы Зелёная до улицы Светлая | Не устанавливаются |
|  | Улица Генерала Н. Сафаряна | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Гай-Кодзор, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Молодёжная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Гай-Кодзор, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Трудящихся | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Гай-Кодзор, от улицы Свободы до улицы Горная | Не устанавливаются |
|  | Улица Юбилейная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Гай-Кодзор, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 6.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Гай-Кодзор, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Школьный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | От автомобильной дороги «Варваровка - Рассвет» до улицы Дружбы | Не устанавливаются |
|  | Улица Новая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,1 км | Хутор Заря, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Айвазовского | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Хутор Рассвет, от улицы Черноморская до улицы Парковая | Не устанавливаются |
|  | Улица Кубанская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,9 км | Хутор Рассвет, от улицы Луговая до улицы Черноморская | Не устанавливаются |
|  | Улица Российская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Хутор Рассвет, от улицы Луговая до улицы Центральная | Не устанавливаются |
|  | Улица Российская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Рассвет, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Солнечная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Рассвет, от улицы Луговая до улицы Парковая | Не устанавливаются |
|  | Улица Степная | Главная улица, протяженность 0,5 км | Станица Гостагаевская, от улицы Комсомольская до улицы Степная | Не устанавливаются |
|  | Улица Степная | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, юго-западная часть населённого пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Южная | Главная улица, протяженность 0,4 км | Станица Гостагаевская, от улицы Анапская до западной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Васильковая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Гостагаевская, от улицы Степная до улицы Счастливая | Не устанавливаются |
|  | Улица Вербная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, от улицы Степная до улицы Счастливая | Не устанавливаются |
|  | Улица Гоголя | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,0 км | Станица Гостагаевская, от улицы Мира до улицы Южная | Не устанавливаются |
|  | Улица Колхозная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Коммунаров | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,0 км | Станица Гостагаевская, от улицы Западная до переулка Песчаный | Не устанавливаются |
| * 1. \ | Улица Партизанская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Гостагаевская, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Партизанская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Гостагаевская, от автомобильной дороги «Андреева Гора - ст-ца Варениковская - г. Анапа» до переулка Школьный | Не устанавливаются |
|  | Улица Партизанская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, от улицы Коммунаров до переулка Западный | Не устанавливаются |
|  | Улица Пионерская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 2,2 км | Станица Гостагаевская, от автомобильной дороги «Андреева Гора - ст-ца Варениковская - г. Анапа» до переулка Казачий | Не устанавливаются |
|  | Улица Слободская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, от улицы Комсомольская до улицы Мира | Не устанавливаются |
|  | Улица Степная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,8 км | Станица Гостагаевская, от улицы Степная до переулка Просторный | Не устанавливаются |
|  | Улица Степная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, от улицы Степная до переулка Заречный | Не устанавливаются |
|  | Улица Счастливая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Станица Гостагаевская, от улицы и до улицы Трудящихся | Не устанавливаются |
|  | Улица Цветочная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Станица Гостагаевская, от улицы и до улицы Счастливая | Не устанавливаются |
|  | Улица Чапаева | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Станица Гостагаевская, от улицы и до улицы Счастливая | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,0 км | Станица Гостагаевская, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Станица Гостагаевская, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Станица Гостагаевская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.10 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.11 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.12 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.13 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.14 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.15 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.16 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.17 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.18 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.19 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.20 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Станица Гостагаевская, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.21 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Станица Гостагаевская, от улицы Набережная до улицы Цветочная | Не устанавливаются |
|  | Улица 7.1.22 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Станица Гостагаевская, от улицы Восточная до улицы Советская | Не устанавливаются |
|  | Переулок Огородный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Гостагаевская, от улицы Коммунаров до улицы Механизаторов | Не устанавливаются |
|  | Переулок Песчаный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,8 км | Станица Гостагаевская, от улицы Восточная до улицы Советская | Не устанавливаются |
|  | Переулок Просторный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Станица Гостагаевская, от улицы Анапская до переулка Просторный | Не устанавливаются |
|  | Переулок Просторный | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Станица Гостагаевская, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Школьный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Станица Гостагаевская, от улицы Западная до улицы Чапаева | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 3,0 км | Хутор Коваленко | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,5 км | Хутор Коваленко | Не устанавливаются |
|  | Улица Серебряная | Главная улица (реконструкция), протяженность 1,8 км | Село Джигинка, от улицы Серебряная до улицы Персиковая | Не устанавливаются |
|  | Улица Персиковая | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,7 км | Село Джигинка, от улицы Розы Люксембург до улицы Трудящихся | Не устанавливаются |
|  | Улица Садовая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 3,0 км | Село Джигинка, от улицы Восточная до улицы Октябрьская | Не устанавливаются |
|  | Улица Счастливая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 3,0 км | Село Джигинка, от улицы Серебряная до улицы Персиковая | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Джигинка, от улицы Серебряная до автомобильной дороги «Подъезд к кладбищу с. Джигинка» | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.1.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Джигинка, от улицы Серебряная до улицы Счастливая | Не устанавливаются |
|  | Переулок Новый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 3,0 км | Село Джигинка, от улицы Серебряная до улицы Советская | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 3,0 км | Село Джигинка, от улицы Серебряная до улицы Счастливая | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 3,0 км | Село Джигинка, от улицы Серебряная до улицы Счастливая | Не устанавливаются |
|  | Улица Молодёжная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Уташ, от улицы Молодёжная до переулка Южный | Не устанавливаются |
|  | Улица Молодёжная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,0 км | Хутор Уташ, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Молодежный | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Уташ, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Новый | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Уташ, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Новый | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Уташ, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.2.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Уташ, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.2.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Хутор Уташ, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.2.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,0 км | Хутор Уташ, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.2.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Уташ, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.2.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Уташ, от улицы Новая до улицы Молодежная | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.2.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,4 км | Хутор Уташ, от улицы Новая до улицы Молодежная | Не устанавливаются |
|  | Улица 8.2.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Уташ, от улицы Новая до улицы Молодежная | Не устанавливаются |
|  | Улица 5-ой Гвардейской бригады | Главная улица, протяженность 0,5 км | Село Юровка, от автомобильной дороги «Крымск - Джигинка» до улицы Садовая | Не устанавливаются |
|  | Улица Анапская | Улица в жилой застройке, протяженность 1,3 км | Село Юровка, от улицы Садовая до переулка Луговой | Не устанавливаются |
|  | Улица Весёлая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Юровка, от автомобильной дороги «Крымск - Джигинка» до улицы Садовая | Не устанавливаются |
|  | Улица Владимирская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Юровка, от автомобильной дороги «Подъезд к х. Черный» до улицы Центральная | Не устанавливаются |
|  | Улица Владислава Травкина | Улица в жилой застройке, протяженность 1,1 км | Село Юровка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Железнодорожная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, квартал УВВР | Не устанавливаются |
|  | Улица Железнодорожная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, квартал УВВР | Не устанавливаются |
|  | Улица Звездная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Юровка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Звездная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Юровка, от улицы Центральная до улицы Екатеринодарская | Не устанавливаются |
|  | Улица Казачья | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Юровка, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Кубанская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Мирона Ефимова | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Полковника Губрия | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Полковника Губрия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Юровка, от улицы Весёлая до переулка Садовый | Не устанавливаются |
|  | Улица Полковника Шуренкова | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Рабочая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, квартал УВВР | Не устанавливаются |
|  | Улица Садовая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Юровка, от автомобильной дороги «Крымск - Джигинка» до улицы Полковника Губрия | Не устанавливаются |
|  | Улица Советская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,0 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Солнечная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Солнечная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Юровка, от автомобильной дороги «Подъезд к х. Черный» до улицы Центральная | Не устанавливаются |
|  | Улица Солнечная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Юровка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Село Юровка, от автомобильной дороги «Подъезд к х. Черный» до улицы Кубанская | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.10 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.11 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.12 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.13 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.14 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Село Юровка, квартал УВВР | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.15 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.16 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.17 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.18 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Юровка, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.19 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.1.20 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Юровка, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Садовый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Юровка, от автомобильной дороги «Крымск - Джигинка» до улицы Садовая | Не устанавливаются |
|  | Улица Южная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,2 км | Хутор Большой Разнокол, южная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.2.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Большой Разнокол, южная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Горный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Большой Разнокол, южная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.3.1 | Главная улица, протяженность 0,8 км | Хутор Верхний Ханчакрак | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.3.2 | Главная улица, протяженность 0,5 км | Хутор Верхний Ханчакрак | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.3.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Верхний Ханчакрак | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.3.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,0 км | Хутор Верхний Ханчакрак | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.3.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,0 км | Хутор Верхний Ханчакрак | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.3.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Хутор Верхний Ханчакрак | Не устанавливаются |
|  | Улица Горная | Главная улица (реконструкция), протяженность 1,3 км | Хутор Верхний Чекон | Не устанавливаются |
|  | Улица Горная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Верхний Чекон | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.4.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Хутор Верхний Чекон | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.4.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,0 км | Хутор Верхний Чекон | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.4.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Верхний Чекон | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Главная улица (реконструкция), протяженность 1,3 км | Хутор Веселая Гора | Не устанавливаются |
|  | Улица Клубничная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Хутор Веселая Гора | Не устанавливаются |
|  | Улица Центральная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Веселая Гора | Не устанавливаются |
|  | Улица Северная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,8 км | Хутор Вестник, от улицы Центральная до улицы Мостовая | Не устанавливаются |
|  | Улица Северная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Вестник, от автомобильной дороги «Подъезд к х. Веселая Горка» до улицы Северная | Не устанавливаются |
|  | Улица Северная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Вестник, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Центральная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,5 км | Хутор Вестник, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.6.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Вестник, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.6.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Вестник, от улицы Центральная до улицы Воскресная | Не устанавливаются |
|  | Улица Лесная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Иванов, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Степная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Иванов, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Трудящихся | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,8 км | Хутор Иванов, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Иванов, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Хутор Иванов, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Родниковая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Хутор Нижний Ханчакрак, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Речная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,2 км | Хутор Прикубанский | Не устанавливаются |
|  | Проезд Молодёжный | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Розы Люксембург, южная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,2 км | Хутор Розы Люксембург, северная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Розы Люксембург, северная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Хутор Розы Люксембург, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Хутор Розы Люксембург, северная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Розы Люксембург, южная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Хутор Розы Люксембург, южная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Хутор Розы Люксембург, северная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.12.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Хутор Розы Люксембург, северная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица Комсомольская | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,5 км | Хутор Чекон, от улицы Комсомольская до улицы Новая | Не устанавливаются |
|  | Улица Молодёжная | Главная улица, протяженность 0,4 км | Хутор Чекон, от автомобильной дороги «Фадеево - Чекон» до улицы Новая | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.1 | Главная улица, протяженность 0,7 км | Хутор Чекон, от улицы Комсомольская до южной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.2 | Главная улица, протяженность 1,0 км | Хутор Чекон, от улицы Комсомольская до западной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Адама Турчинского | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Акима Иноземцева | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Евгении Рудневой | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Заречная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,9 км | Хутор Чекон, от улицы Молодёжная до улицы Ленина | Не устанавливаются |
|  | Улица Красноярская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Чекон, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Надежды Поповой | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Приозерная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Приозерная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Семёна Харламова | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Содружества | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Чекон, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Лётчиков | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Чекон, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,3 км | Хутор Чекон, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Хутор Чекон, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Хутор Чекон, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Чекон, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,4 км | Хутор Чекон, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.13.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Чекон, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Чекон, от автомобильной дороги «Фадеево - Чекон» до улицы Новая | Не устанавливаются |
|  | Улица Свободы | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,8 км | Хутор Черный | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.14.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Хутор Черный | Не устанавливаются |
|  | Улица 9.14.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Черный | Не устанавливаются |
|  | Улица Роз | Главная улицы (реконструкция), протяженность 0,3 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Улица Роз | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.1.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.1.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.1.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.1.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.1.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.1.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Поселок Верхнее Джемете | Не устанавливаются |
|  | Переулок Курортный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Пятихатки, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Сельский | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Поселок Пятихатки, от проезда Цветной до улицы Озерная | Не устанавливаются |
|  | Улица Виноградная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Пятихатки, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Жемчужная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Пятихатки, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Светлая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Пятихатки, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Цветочная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Поселок Пятихатки, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Первомайская | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Цибанобалка, от улицы Садовая до улицы Заречная | Не устанавливаются |
|  | Улица Тихая | Главная улица, протяженность 0,3 км | Село Цибанобалка, от улицы Тихая до улицы Первомайская | Не устанавливаются |
|  | Улица Фабричная | Главная улица, протяженность 0,1 км | Село Цибанобалка, от улицы Полевая до восточной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Алексея Ломакина | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Берёзовая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Васильковая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Крюкова | Улица в жилой застройке, протяженность 1,1 км | Село Цибанобалка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Ново-Кубанская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Цибанобалка, юго-восточная населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Ольховская | Улица в жилой застройке, протяженность 1,1 км | Село Цибанобалка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Российская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Тополиная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Хрустальная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Цыбана | Улица в жилой застройке, протяженность 1,1 км | Село Цибанобалка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Янтарная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.3.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Цибанобалка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.3.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Цибанобалка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.3.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Цибанобалка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.3.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Цибанобалка, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.3.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Липовый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Рябиновый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Сосновый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Село Цибанобалка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Молодёжная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Воскресенский, юго-западная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица Ольховая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Воскресенский, центральная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица Радужная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Воскресенский, центральная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица Шолохова | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Воскресенский, центральная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица Юбилейная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Воскресенский, северная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.4.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Воскресенский, восточная часть | Не устанавливаются |
|  | Улица Северная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Хутор Красная Скала | Не устанавливаются |
|  | Улица Свободы | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,9 км | Хутор Красный, от автомобильной дороги «х. Красный – х. Воскресенский» до переулка Урожайный | Не устанавливаются |
|  | Проезд Радужный | Главная улица, протяженность 0,7 км | Хутор Красный, от проезда Радужный до юго-западной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Дачная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Красный, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Морская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Красный, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Васильковый | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Красный, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Изумрудный | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Красный, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Лазурный | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Красный, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Лучистый | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Красный, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Проезд Сиреневый | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Красный, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Хутор Красный, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Красный, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.10 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Красный, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.11 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Хутор Красный, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.12 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Красный, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.13 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Красный, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.14 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Красный, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.15 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Красный, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.16 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Красный, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.7.17 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Красный, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Мира | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Красный Курган, юго-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Садовая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,4 км | Хутор Красный Курган, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Свободы | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Хутор Красный Курган, от автомобильной дороги «Красный Курган - Красная Скала - Нижняя Горностайка» до проезда Западный | Не устанавливаются |
|  | Проезд Западный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Хутор Красный Курган, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.8.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Красный Курган, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.8.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Красный Курган, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.8.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Красный Курган, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.8.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Красный Курган, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Красный Курган, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Хутор Красный Курган, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Брусничная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Героическая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Десантная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Дружбы Народов | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Нижняя Гостагайка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Жасминовая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Звёздная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Хутор Нижняя Гостагайка, от улицы Николая Лебедева до улицы Народная | Не устанавливаются |
|  | Улица Казачья | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Хутор Нижняя Гостагайка, от улицы Ключевая до улицы Крайняя | Не устанавливаются |
|  | Улица Каштановая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Нижняя Гостагайка, от автомобильной дороги «Красный Курган - Красная Скала - Нижняя Горностайка» до улицы Народная | Не устанавливаются |
|  | Улица Каштановая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Ключевая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Ключевая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Нижняя Гостагайка, от автомобильной дороги «Красный Курган - Красная Скала - Нижняя Горностайка» до улицы Народная | Не устанавливаются |
|  | Улица Крайняя | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Хутор Нижняя Гостагайка, от автомобильной дороги «Красный Курган - Красная Скала - Нижняя Горностайка» до улицы Николая Лебедева | Не устанавливаются |
|  | Улица Кубанская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Нижняя Гостагайка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Липовая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Народная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Хутор Нижняя Гостагайка, от улицы Ключевая до улицы Крайняя | Не устанавливаются |
|  | Улица Народного Единства | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Николая Лебедева | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,1 км | Хутор Нижняя Гостагайка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Николая Лебедева | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, от автомобильной дороги «Красный Курган – Красная Скала – Нижняя Гостагайка»до улицы Николая Лебедева | Не устанавливаются |
|  | Улица Патриотическая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Пластунская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Победы | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Хутор Нижняя Гостагайка, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Тихая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Нижняя Гостагайка, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Тихая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Нижняя Гостагайка, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Нижняя Гостагайка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Нижняя Гостагайка, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Нижняя Гостагайка, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Хутор Нижняя Гостагайка, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Хутор Нижняя Гостагайка, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Нижняя Гостагайка, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.10 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Нижняя Гостагайка, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.11 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.12 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.13 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.9.14 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 | Хутор Нижняя Гостагайка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Дружный | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Хутор Нижняя Гостагайка, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Афинская | Главная улица, протяженность 0,4 км | Хутор Песчаный, от улицы Афинская до северной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Балтийская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Хутор Песчаный, от улицы Афинская до улицы Путевая | Не устанавливаются |
|  | Улица Екатерининская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Хутор Песчаный, от улицы Афинская до улицы Путевая | Не устанавливаются |
|  | Улица Ладожская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Хутор Песчаный, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Малахитовая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Песчаный, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Мирная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Песчаный, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Нижегородская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Хутор Песчаный, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Покровская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,6 км | Хутор Песчаный, от улицы Афинская до улицы Путевая | Не устанавливаются |
|  | Улица Путевая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Хутор Песчаный, от улицы Путевая до южной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Софийская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Хутор Песчаный, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 10.10.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Хутор Песчаный, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Малоутришская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Поселок Малый Утриш | Не устанавливаются |
|  | Улица Академика Опарина | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,3 км | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Улица Лиманная | Главная улица, протяженность 0,3 км | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Улица Молодежная | Главная улица (реконструкция), протяженность 0,3 км | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Проезд 3-й | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.2.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.2.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.2.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Улица Лесная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Село Большой Утриш, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Калинина | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Новый | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Село Варваровка, от автомобильной дороги «Варваровка - Рассвет» до улицы Солнечная | Не устанавливаются |
|  | Проезд Краличкина | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Село Варваровка, от автомобильной дороги «Анапа - Сукко» до улицы Зеленая | Не устанавливаются |
|  | Улица Виноградная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Село Варваровка, северо-восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Десантная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,6 км | Село Варваровка, западная сторона населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Заводская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Варваровка, от автомобильной дороги «Анапа - Сукко» до улицы Краличкина | Не устанавливаются |
|  | Улица Новая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Варваровка, от улицы Солнечная до улицы Молодежная | Не устанавливаются |
|  | Улица Светлая | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Село Варваровка, от улицы Полевая до улицы Молодежная | Не устанавливаются |
|  | Улица Солнечная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,5 км | Село Варваровка, от автомобильной дороги «Варваровка - Рассвет» до улицы Светлая | Не устанавливаются |
|  | Улица Школьная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,1 км | Село Варваровка, восточная сторона населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Варваровка, восточная сторона населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.10 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.11 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.12 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.13 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Варваровка, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.14 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,7 км | Село Варваровка, от улицы Молодежная до улицы Зеленая | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.15 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.16 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.4.17 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Село Варваровка, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Мирная | Главная улица, протяженность 1,4 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Мирная | Главная улица, протяженность 0,8 км | Село Сукко, от улицы Мирная до переулка Речной | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.1 | Главная улица, протяженность 0,3 км | Село Сукко, северо-восточная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.2 | Поселковая дорога (реконструкция), протяженность 0,5 км | Село Сукко, от автомобильной дороги «Анапа - Сукко» до северной границы сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.3 | Главная улица, протяженность 0,2 км | Село Сукко, северная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Березовский Бульвар | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Село Сукко, от улицы Юганское кольцо до переулка Лесной | Не устанавливаются |
|  | Улица Еловая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Сукко, восточная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Миндальная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Сукко, восточная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Набережная | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,4 км | Село Сукко, от переулка Дорожный до проезда Лермонтовский | Не устанавливаются |
|  | Улица Юганское кольцо | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Сукко, центральная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,0 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,8 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.10 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Сукко, от автомобильной дороги «Анапа - Сукко» до улицы Мирная | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.11 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,9 км | Село Сукко, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.12 | Улица в жилой застройке, протяженность 1,1 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.13 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.5.14 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,6 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,1 км | Село Сукко, от автомобильной дороги «Анапа - Сукко» до переулка Морской | Не устанавливаются |
|  | Улица Без названия | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,2 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Лесной | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Морской | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Сукко, центральная часть сельского населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Александра Бека | Главная улица, протяженность 0,5 км | Село Супсех, от улицы Александра Бека до северной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Южный | Главная улица (реконструкция), протяженность 1,3 км | Село Супсех, от улицы Жолоба до западной границы населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Александра Бека | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Супсех, от улицы Александра Бека до улицы Малиновая | Не устанавливаются |
|  | Улица Вишневая | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Супсех, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Желанная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Супсех, северо-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Кирова | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 1,2 км | Село Супсех, от улицы Жолоба до улицы Чапаева | Не устанавливаются |
|  | Улица Космонавта Комарова | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,7 км | Село Супсех, восточная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Львовская | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,9 км | Село Супсех, от улицы Гагарина до улицы Лермонтова | Не устанавливаются |
|  | Улица Надежды | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Супсех, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Офицерская | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Супсех, западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица Черничная | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Супсех, от улицы Лермонтова до улицы Кавказская | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.1 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,8 км | Село Супсех, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.2 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,4 км | Село Супсех, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.3 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Супсех, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.4 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Супсех, северная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.5 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,3 км | Село Супсех, юго-западная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.6 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Супсех, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.7 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,5 км | Село Супсех, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.8 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Супсех, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.9 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,1 км | Село Супсех, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Улица 11.6.10 | Улица в жилой застройке, протяженность 0,2 км | Село Супсех, южная часть населенного пункта | Не устанавливаются |
|  | Переулок Чехова | Улица в жилой застройке (реконструкция), протяженность 0,3 км | Село Супсех, от улицы Садовая до улицы Кирова | Не устанавливаются |
|  | Сукко – Гай-Кодзор | Протяженность 5,0 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги «Варваровка - Рассвет» до северной границы села Сукко | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Усатова Балка – Бужор | Протяженность 4,8 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от улицы Лесная (село Бужор) до улицы Восточная (хутор Усатова Балка) | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Усатова Балка - Рассвет | Протяженность 1,9 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги «Варваровка - Рассвет» до улицы Восточная (хутор Усатова Балка) | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Супсех – Варваровка | Протяженность 4,3 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа от переулка Южный (село Супсех) до северной границы села Варваровка | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Супсех – Бужор | Протяженность 0,7 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от переулка Южный (село Супсех) до улицы Лесная (село Бужор) | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Подъезд к путепроводу Джигинка | Протяженность 0,3 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от улицы Восточная (село Джигинка) до восточной границы села Супсех | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Верхнее Джемете – Красный | Протяженность 2,4 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги «х. Красный – х. Воскресенский» до улицы Роз (поселок Верхнее Джемете) | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Анапская - Супсех | Протяженность 0,8 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от улицы Комсомольская (станица Анапская) до восточной границы села Супсех | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Анапская - Бужор | Протяженность 3,4 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от улицы Промышленная (станица Анапская) до улицы Солнечная (село Бужор) | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Варваровка - Бужор | Протяженность 0,8 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги «Варваровка - Рассвет» до улицы Родниковая (село Бужор) | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Подъезд к хутору Красный | Протяженность 0,6 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от улицы Роз (поселок Верхнее Джемете) до западной границы хутора Красный | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Подъезд 2 к хутору Красный | Протяженность 0,6 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги Верхее Джемете – Красный до северной границы хутора Красный | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Окружная дорога села Варваровка | Протяженность 7,3 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги «Варваровка - Рассвет» до границы села Варваровка | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Подъезд к хутору Верхний Чекон от планируемого обхода села Юровка | Протяженность 0,3 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от планируемой автомобильной дороги «Обход с. Юровка а/д Крымск - Джигинка» до северной границы хутора Верхний Чекон | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Веселая Гора – Чекон | Протяженность 0,7 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от Восточной границы хутора Веселая Гора до западной границы хутора Чекон | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Песчаный – Капустин | Протяженность 1,2 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от северной границы хутора Песчаный до улицы Набережная (поселок Капустин) | Придорожная полоса – 50 м |
|  | "Андреева Гора - Варениковская - Анапа" - Цибанобалка | Протяженность 2,3 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги «Андреева Гора - ст-ца Варениковская – г. Анапа» до восточной границы села Цибанобалка | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Подъезд к станице Гостагаевская | Протяженность 3,7 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от западной границы станицы Гостагаевская в сторону автомобильной дороги «Андреева Гора - ст-ца Варениковская – г. Анапа» | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Проезд вдоль села Сукко | Протяженность 1,0 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от автомобильной дороги «Керчь – Новороссийск» до автомобильной дороги «Крымск – Джигинка» | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Подъезд к аэропорту через путепровод | Протяженность 1,0 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от существующего подъезда к аэропорту через планируемые ж/д пути | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Обход села Юровка – Розы Люксембург | Протяженность 1,2 км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от планируемой автомобильной дороги «Обход села Юровка» до хутора Розы Люксембург | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Подъездная автомобильная дорога к Бугазской косе | Протяженность км | Муниципальное образование город-курорт Анапа, от ст-цы Благовещенская до Бугазской косы | Придорожная полоса – 50 м |

| **№ на карте** | **Наименование** | **Основные характеристики** | **Местоположение** | **Характеристики зон с особыми условиями использования территории** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Объекты физической культуры и массового спорта Назначение: обеспечение условий для развития на территории городского округа физической культуры, школьного спорта и массового спорта | | | |
|  | Спортивный зал | 1 000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | г. Анапа, ул. Ивана Голубца, д. 13а, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Комплекс уличных тренажеров | 300 кв. м | г. Анапа, Малая бухта, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Волейбольная площадка | 1 000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Легкоатлетический манеж | 12 000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Академия тенниса | 1 000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Велотрек | 2 000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Баскетбольная площадка | 500 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Волейбольная площадка | 700 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Тренировочное футбольное поле | 4 050 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Тренировочное футбольное поле | 10 800 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Центр тестирования ВФСК ГТО с воркаут площадками и беговыми дорожками | 2 000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Стадион на 1500 зрителей (футбольное поле с трибунами на 1500 зрителей, секторы легкой атлетики, стрельба из лука) | 9000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Дворец спорта (ледовая арена, 4 зала для игровых видов спорта, художественной гимнастики, спортивной гимнастики и акробатики) | 8300 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Баскетбольная площадка | 500 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Волейбольная площадка | 700 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Баскетбольная площадка | 500 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Водный стадион (бассейн для плавания, бассейн для прыжков в воду) | 1500 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | г. Анапа, ул. Овражная ул., д. 27, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | г. Анапа, Дальний переулок, д. 1, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Спортивный центр единоборств | 800 кв. м | г. Анапа, ул. Станичная, д. 80, 23:37:0105016:31, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного волейбола | 150 кв. м | г. Анапа, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного футбола | 1 050 кв. м | г. Анапа, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного футбола | 1 050 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного волейбола | 150 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного футбола | 1 050 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного волейбола | 150 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного футбола | 1 050 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного волейбола | 150 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного футбола | 1 050 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного волейбола | 150 кв. м | г. Анапа, Пионерский пр-т, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 1200 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 720 | г. Анапа, Супсехское шоссе, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 3000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 | г. Анапа, Супсехское шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 45638 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 16000 кв. м | г. Анапа, Центральная часть, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | г. Анапа, Центральная часть, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | г. Анапа, Центральная часть, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | г. Анапа, Центральная часть, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | г. Анапа, Центральная часть, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 3000 кв. м | г. Анапа, район Высокого берега, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | г. Анапа, район Высокого берега, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | г. Анапа, район Высокого берега, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | г. Анапа, район Высокого берега, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | г. Анапа, район Высокого берега, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 7140 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 7140 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 3000 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2100 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 3000 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 3000 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 7140 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Спортивный комплекс в составе: 3 универсальных спортивных залов: зал для игровых видов спорта, зал спортивной гимнастики, зал единоборств, плоскостные спортивные сооружения | 2600 кв. м спортивных залов, 1 га сплоскостных портивных сооружений | г. Анапа, микрорайон Горгиппия, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 4200 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 9300 кв. м | г. Анапа, микрорайон Горгиппия, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 8700 кв. м | г. Анапа, микрорайон Горгиппия, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 8000 кв. м | г. Анапа, район Высокого берега, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Лечебно-оздоровительный тренажерный комплекс | 20 кв. м | г. Анапа, ул. Толстого, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | х. Чембурка, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | х. Чембурка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Октябрьская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Сибирская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 1000 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Лермонтова, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Спортивный комплекс в ст-це Анапская | 1 000 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Тбилисская, д. 1д, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, Набережная ул., зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул.Охотничья, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 4000 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 7800 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 7800 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 650 кв. м | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Анапский сельский округ, х. Бужор, ул. Солнечная, д. 49, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1200 кв. м | Анапский сельский округ, х. Бужор, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Анапский сельский округ, х. Куматырь, Лесная ул., зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 250 кв. м | Анапский сельский округ, х. Куматыр, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Анапский сельский округ, х. Курбацкий, ул. Свободы, 9А , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 600 кв. м | Анапский сельский округ, х. Курбацкий, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2600 кв. м | Анапский сельский округ, х. Куток, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Анапский сельский округ, х. Тарусин, Речная ул. , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 875 кв. м | Анапский сельский округ, х. Тарусин, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Анапский сельский округ, х. Усатова Балка, ул. Троицкая, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Анапский сельский округ, х. Усатова Балка, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Анапский сельский округ, х. Усатова Балка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, ул. Прибрежная, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, Казачий пер., зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, Виноградный переулок , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, ул. Лиманная, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, ул. Школьная, д. 1, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Зал бокса (недостроенный объект) (реконструкция) | 600 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, ул. Школьная, д. 1, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, ул. Таманская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, ул. Таманская, д. 52, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, ул. Слесова, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 212,5 кв. м | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного футбола | 1 050 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного волейбола | 150 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного футбола | 1 050 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Площадка для пляжного волейбола | 150 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Спортивный комплекс в с. Витязево | 1 000 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, Лиманная ул., д. 8в , зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, Лиманная ул., д. 8, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2980 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Дворец спорта | 5000 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения (футбольные поля, теннисные корты и т. п.) | 20000 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 400 кв. м | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 16,64 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, ул. Заводская, д. 15, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Универсальный спортивный зал ДЮСШ "Олимп" | 860 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, ул. Таманская, д. 2В, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Спортивный зал на территории стадиона "Олимп" | 1 000 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, ул. Таманская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, ул. Северная, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, ул. Кубанская, д. 5, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 212,5 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Уташ, ул. Советская, д. 3а, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Уташ, ул. Советская, д. 3а, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 500 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский, ул. Детская, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная споривно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский, ул. Суворова, д. 10б, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор , многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор, ул. Виноградная, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 16,64 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор, ул. Садовая, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1800 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 212,5 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 16,64 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, х. Рассвет, ул. Мира, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, х. Рассвет, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, х. Заря, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, х. Заря, ул. Дружбы , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 16,64 кв. м | Гайкодзорский сельский округ, х. Заря, Советская ул., зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Советская, д. 67а, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, пер. Казачий, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, пер. Казачий, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Коммунаров, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Универсальный спортивный зал в составе физкультурно-оздоровительного комплекса | 1 000 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Лозовая (ДНТ Новая деревня), зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Бассейн в составе физкультурно-оздоровительного комплекса | 450 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Лозовая (ДНТ Новая деревня), зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Гоголя, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, пер. Крутой, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Советская, д. 112, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Универсальный спортивный зал | 1 000 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Советская, д. 112, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, ул. Советская, д. 112, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 20 кв. м | Гостагаевский сельский округ, х. Коваленко, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 200 кв. м | Гостагаевский сельский округ, х. Малый Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Октябрьская, д. 49, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Октябрьская, д. 49, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Новая, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Футбольное поле | 10 800 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Советская , д. 155, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Стадион | 6000 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Советская , д. 155, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Баскетбольная площадка | 500 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Советская , д. 155, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Волейбольная площадка | 700 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, ул. Советская , д. 155, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 212,5 кв. м | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Джигинский сельский округ, х. Уташ, ул. Центральная, д. 165В, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Джигинский сельский округ, х. Уташ, ул. Центральная, д. 165В, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Первомайский сельский округ, с. Юровка, ул. Садовая, д. 202, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 1000 кв. м | Первомайский сельский округ, с. Юровка, ул. Рабочая, д. 5 , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Первомайский сельский округ, с. Юровка, ул. Рабочая, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Стадион (реконструкция) | 6000 кв. м | Первомайский сельский округ, с. Юровка, ул. Садовая, д. 256б, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Спортивный зал | 1 000 кв. м | Первомайский сельский округ, с. Юровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 450 кв. м | Первомайский сельский округ, с. Юровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Первомайский сельский округ, пос. Большой Разнокол, ул. Набережная, д. 34, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 900 кв. м | Первомайский сельский округ, пос. Большой Разнокол, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Верхний Ханчакрак, ул. Полевая, д. 7, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Верхний Ханчакрак, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1100 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Верхний Ханчакрак, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Верхний Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Верхний Чекон, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Верхний Чекон, ул. Горная, д. 51, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Весёлая Гора, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 875 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Весёлая Гора, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Первомайский сельский округ,  х. Вестник, ул. Шоссейная, д. 3 , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Вестник, ул. Садовая, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 875 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Вестник, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Иванов, ул. Солнечная, д. 6 , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Иванов, ул. Гоголя , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 200 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Иванов, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 500 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Красная Горка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 400 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Малый Разнокол, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 200 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Нижний Ханчакрак, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Первомайский сельский округ, пос. Розы Люксембург, ул. Российская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2800 кв. м | Первомайский сельский округ, пос. Розы Люксембург, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Первомайский сельский округ, х.Чекон, ул. Школьная, д. 7, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Первомайский сельский округ, х.Чекон, Школьная ул., 7 , зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Спортивно-патриотический казачий клуб | 1 000 кв. м | Первомайский сельский округ, х.Чекон, ул. Школьная, д. 7, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Стадион (реконструкция) | 6000 кв. м | Первомайский сельский округ, х.Чекон, ул. Школьная, д. 10, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Чёрный, ул. Свободы, д. 13, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Первомайский сельский округ, х. Чёрный, ул. Свободы, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Приморский сельский округ, пос. Верхнее Джемете, ул. Роз, д. 1В, зона застройки малоэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Приморский сельский округ, х. Воскресенский, ул. Молодёжная, д. 52 , зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 4070 кв. м | Приморский сельский округ, х. Воскресенский, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 1000 кв. м | Приморский сельский округ, х. Капустин, Набережная ул., 20, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Приморский сельский округ, х. Красная Скала, в районе ул. Северная, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Приморский сельский округ, х. Красный, ул. Мира/Придорожная, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Приморский сельский округ, х. Красный, ул. Северная, д. 25, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1070 кв. м | Приморский сельский округ, х. Красный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Приморский сельский округ, х. Красный, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Приморский сельский округ, х. Красный Курган, ул. Мира, д. 100А, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 380 кв. м | Приморский сельский округ, х. Красный Курган, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка, ул. Гремахова, д. 4 , зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка, ул. Гремахова, д. 4, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1300 кв. м | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2705 кв. м | Приморский сельский округ, х. Песчаный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 1000 кв. м | Приморский сельский округ, пос. Пятихатки, ул. Солнечная, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Приморский сельский округ, пос. Пятихатки, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, Садовый пер., д. 6 , зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, ул. Заречная, д. 80 , зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Приморский сельский округ,с. Цибанобалка, ул. Лазурная, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Стадион | 6000 кв. м | Приморский сельский округ, с. Цыбанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Мини-стадион | 2000 кв. м | Приморский сельский округ, с. Цыбанобалка, ул. Садовая, д. 52, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Спортивный зал | 162 кв. м | Приморский сельский округ, с. Цыбанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 420 кв. м | Приморский сельский округ, с. Цыбанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 875 кв. м | Супсехский сельский округ, пос. Просторный, ул. Центральная, д. 61, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, ул. Молодёжная, д. 1, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, ул. Светлая, д. 1, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, ул. Солнечная, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1100 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, зона отдыха | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1200 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 200 кв. м | Супсехский сельский округ, пос. Малый Утриш, зона отдыха (пляжей) | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, ул. Желанная, д. 3, зона застройки среднеэтажными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 1000 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, ул. Желанная, д. 9, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1 300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, ул. Советская, д. 85, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, ул. Советская, д. 85, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2500 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1000 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 2000 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1320 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Плоскостные спортивные сооружения | 1100 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бассейн | 800 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Универсальный спортивный комплекс | 1 000 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Камаева, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Лермонтова, д. 10, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Универсальный спортивный зал в составе малобюджетного спортивного комплекса на территории МБУ СШОР № 1 | 1 000 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Советская, д. 44, 23:37:1001001:8454, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Центральная/Конституции, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Горького, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Горького, д. 7, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Многофункциональная спортивно-игровая площадка | 1300 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Горького, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Терешковой, д. 85, зона застройки индивидуальными жилыми домами | Не устанавливаются |
|  | Спортивная трасса для мото/вело кросса по пересеченной местности | 8 000 кв. м | Супсехский сельский округ, с.Супсех, район ул.Лермонтова, 23:37:1001001:4195, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Скоростной спуск на тросе"зип-лайн" | 10 000 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Территория для стрельбы из лука/арбалета | 2 700 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Воркаут площадка | 20 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Спортивно-тренировочный комплекс "Полоса препятствий" | 1 400 кв. м | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Велотрек | 1 объект | Приморский сельский округ, зона особо охраняемых территорий | Не устанавливаются |
|  | Тир | 1 объект | Гостагаевский сельский округ, зона особо охраняемых территорий | Не устанавливаются |
|  | Объекты образования Назначение: организация предоставления общедоступного и бесплатного дошкольного, начального общего, основного общего, среднего общего образования по основным общеобразовательным программам в муниципальных образовательных организациях, организация предоставления дополнительного образования детей в муниципальных образовательных организациях, создание условий для осуществления присмотра и ухода за детьми, содержания детей в муниципальных образовательных организациях, а также осуществление в пределах своих полномочий мероприятий по обеспечению организации отдыха детей в каникулярное время, включая мероприятия по обеспечению безопасности их жизни и здоровья | | | |
| 7.1.1 | Дошкольная образовательная организация | 280 мест | г. Анапа, ул. Ленина, д. 191а, 23:37:0102035:2163, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.2 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, квартал 2, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.3 | Дошкольная образовательная организация | 120 мест | г. Анапа, пр-д Крутой, д. 14,  23:37:0101054:3373 | Не устанавливаются |
| 7.1.4 | Дошкольная образовательная организация | 325 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, квартал 3, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.5 | Дошкольная образовательная организация | 220 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, квартал 4, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.6 | Дошкольная образовательная организация | 275 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, квартал 3, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.7 | Дошкольная образовательная организация | 335 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, квартал 3, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.1.8 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, район у Супсехского шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Не устанавливаются |
| 7.1.9 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, район у Супсехского шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Не устанавливаются |
| 7.1.10 | Дошкольная образовательная организация | 310 мест | г. Анапа, район у Супсехского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.11 | Дошкольная образовательная организация | 310 мест | г. Анапа, район у Супсехского шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Не устанавливаются |
| 7.1.12 | Дошкольная образовательная организация | 240 мест | г. Анапа, Центральная часть, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.13 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, Центральная часть, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.14 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, район у Супсехского шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Не устанавливаются |
| 7.1.15 | Дошкольная образовательная организация | 310 мест | г. Анапа, район у Супсехского шоссе, зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Не устанавливаются |
| 7.1.16 | Дошкольная образовательная организация | 310 мест | г. Анапа, Центральная часть, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.17 | Дошкольная образовательная организация | 280 мест | г. Анапа, Центральная часть, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.18 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.1.19 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.1.20 | Дошкольная образовательная организация | 280 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.1.21 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, район Высокого берега, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.22 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, район Высокого берега, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.23 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, район Высокого берега, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.24 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.1.25 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.1.26 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.27 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.28 | Дошкольная образовательная организация | 330 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.29 | Дошкольная образовательная организация | 320 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.30 | Дошкольная образовательная организация | 140 мест | г. Анапа, мкр. Горгиппия, квартал 5, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.31 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, в районе Супсехского шоссе, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.1.32 | Дошкольная образовательная организация | 180 мест | г. Анапа, в районе Супсехского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.33 | МБДОУ № 40 «Росинка» (реконструкция) | увеличение на 120 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Мира, д. 99, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.34 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Николаевская, д. 21, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.35 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.36 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.37 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.38 | Дошкольная образовательная организация | 320 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.39 | Дошкольная образовательная организация | 130 мест | Анапский сельский округ, с. Бужор, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.40 | Дошкольная образовательная организация | 120 мест | Анапский сельский округ, х. Усатова Балка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.41 | Дошкольная образовательная организация | 240 мест | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.42 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.43 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.44 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.45 | Дошкольная образовательная организация | 240 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.46 | Дошкольная образовательная организация | 240 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.47 | Дошкольная образовательная организация | 140 мест | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.48 | МАДОУ № 25 «Елочка» (реконструкция) | увеличение на 110 мест | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, ул. Таманская, д. 1в, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.49 | Дошкольная образовательная организация | 80 мест | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.50 | Дошкольная образовательная организация | 160 мест | Виноградный сельский округ, пос. Уташ, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.51 | Дошкольная образовательная организация | 190 мест | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.52 | Дошкольная образовательная организация | 150 мест | Гайкодзорский сельский округ, х. Заря, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.53 | Дошкольная образовательная организация | 150 мест | Гайкодзорский сельский округ, х. Рассвет, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.54 | Дошкольная образовательная организация | 220 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.55 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.56 | Дошкольная образовательная организация | 320 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.57 | Дошкольная образовательная организация | 210 мест | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.58 | Дошкольная образовательная организация | 140 мест | Джигинский сельский округ, х. Уташ, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.59 | Дошкольная образовательная организация | 170 мест | Первомайский сельский округ, с. Юровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.60 | Дошкольная образовательная организация | 170 мест | Первомайский сельский округ, с. Юровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.61 | Дошкольная образовательная организация в составе объекта "Школа-сад" | 80 мест | Первомайский сельский округ, х. Большой Разнокол, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.62 | Дошкольная образовательная организация | 160 мест | Первомайский сельский округ, х. Верхний Ханчакрак, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.63 | Дошкольная образовательная организация | 130 мест | Первомайский сельский округ, х. Верхний Чекон, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.64 | МБДОУ № 36 «Золушка» (реконструкция) | увеличение на 50 мест | Первомайский сельский округ, х. Вестник, ул. Мостовая, 3, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.65 | МАДОУ № 37 «Русалочка» (реконструкция) | увеличение на 45 мест | Первомайский сельский округ, х. Иванов, ул. Гоголя, д. 30, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.66 | Дошкольная образовательная организация | 250 мест | Первомайский сельский округ, х. Розы Люксембург, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.67 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | Первомайский сельский округ, х. Чекон, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.68 | Дошкольная образовательная организация | 220 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.69 | Дошкольная образовательная организация | 230 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.70 | Дошкольная образовательная организация | 200 мест | Приморский сельский округ, х. Красный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.71 | Дошкольная образовательная организация | 170 мест | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.72 | Дошкольная образовательная организация | 140 мест | Приморский сельский округ, х. Песчаный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.73 | Дошкольная образовательная организация | 180 мест | Приморский сельский округ, пос. Пятихатки, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.74 | Дошкольная образовательная организация | 200 мест | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.75 | Дошкольная образовательная организация | 200 мест | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.76 | Дошкольная образовательная организация | 80 мест | Супсехский сельский округ, пос. Просторный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.77 | Дошкольная образовательная организация | 200 мест | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.78 | Дошкольная образовательная организация | 300 мест | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.79 | Дошкольная образовательная организация | 200 мест | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.80 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.81 | Дошкольная образовательная организация | 225 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.82 | Дошкольная образовательная организация | 225 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.83 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.1.84 | Дошкольная образовательная организация | 350 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.1 | Общеобразовательная организация | 450 мест | г. Анапа, ул. Ленина, д. 191, 23:37:0102035:3115, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.2 | Общеобразовательная организация | 1875 мест | г. Анапа, в районе Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.3 | Общеобразовательная организация | 1550 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, аллея Античная, д. 4, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.4 | Общеобразовательная организация | 1925 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.5 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | г. Анапа, ул. Спортивная, д. 35в, 23:37:0105009:1488, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.6 | Общеобразовательная организация. Блок начальных классов | 100 мест | г. Анапа, мкр Горгиппия, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.7 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | г. Анапа, Центральная часть, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.8 | Общеобразовательная организация | 1550 мест | г. Анапа, новый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.9 | Общеобразовательная организация | 1550 мест | г. Анапа, район Супсехского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.10 | Общеобразовательная организация | 1875 мест | г. Анапа, район Высокого берега, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.11 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | г. Анапа, район Супсехского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.12 | МБОУ СОШ № 12 им. А. Каширина. Строительство нового блока (реконструкция) | увеличение на 400 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Кавказская, д. 90а, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.13 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.14 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.15 | Общеобразовательная организация | 550 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.16 | Общеобразовательная организация в составе объекта "Школа-сад" | 400 мест | Джигинский сельский округ, х. Уташ, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.17 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | Первомайский сельский округ, с. Юровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.18 | Общеобразовательная организация в составе объекта "Школа-сад" | 310 мест | Первомайский сельский округ, х. Большой Разнокол, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.19 | МБОУ СОШ № 16 им. И.В. Гудовича. Здание начальной школы (реконструкция) | увеличение на 400 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, ул. Садовая, 74, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.20 | Общеобразовательная организация | 825 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.21 | Общеобразовательная организация | 250 мест | Приморский сельский округ, х. Нижняя Гостагайка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.22 | Общеобразовательная организация | 825 мест | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.23 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.2.24 | Общеобразовательная организация | 1100 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.1 | Детско-юношеская школа парусных видов спорта | 200 мест | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.2 | Детская школа искусств | 1000 мест | г. Анапа, 23:37:0101054:528, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.3.3 | МБУ ДО «Детская музыкальная школа № 1» (реконструкция) | 550 мест | г. Анапа, ул. Ивана Голубца/ Калинина, 12/5, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.4 | Организация дополнительного образования в области спорта | 450 мест | г. Анапа, район Горгиппия, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.5 | Дворец детского и юношеского творчества | 450 мест | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.6 | Станция юных натуралистов | 450 мест | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.7 | Организация дополнительного образования в области спорта (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 800 мест | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.8 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 380 мест | г. Анапа, ул. Ленина, д. 191 23:37:0102035:3115, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.9 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 935 мест | г. Анапа, ул. Спортивная, д. 35в, 23:37:0105009:1488, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.10 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 1300 мест | г. Анапа, г. Анапа, район Супсехского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.11 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 935 мест | г. Анапа, Центральная часть, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.12 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 1300 мест | г. Анапа, планируемый жилой район у Анапского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.13 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 1550 мест | г. Анапа, в районе Анапского шоссе , зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.14 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 1500 мест | г. Анапа, район Высокого берега, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.15 | Организация дополнительного образования в области культуры (отдельно стоящая) | 500 мест | г. Анапа, в районе Анапского шоссе, 23:37:0109002:114, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.16 | Организация дополнительного образования в области культуры отдельно стоящая | 500 мест | г. Анапа, район Высокого берега, 23:37:0101054:528, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.3.17 | Центр детского творчества | 450 мест | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.18 | Станция юных техников и натуралистов | 450 мест | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.19 | Учебная площадка Детской художественной школы (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 200 мест | г. Анапа, в районе Анапского шоссе, 23:37:0109002:110, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 7.3.20 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 935 мест | г. Анапа, район у Супсехского шоссе, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.21 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 350 мест | Анапский сельский округ, ст. Анапская, ул. Кавказская, д. 90а, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.22 | Детская школа искусств № 4 | 500 мест | Анапский сельский округ, ст-ца Анапская, ул. Свободы, 10, 23:37:0812001:159, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.23 | Организация дополнительного образования в области образования (отдельно стоящая) | 450 мест | Благовещенский сельский округ, ст. Благовещенская, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 7.3.24 | Комплекс учреждений дополнительного образования | 500 мест | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Не устанавливаются |
| 7.3.25 | Учебная площадка Детской музыкальной школы № 2 | 200 мест | Виноградный сельский округ, пос. Виноградный, ул. Горького, 22, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.26 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 900 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.27 | Комплекс учреждений дополнительного образования | 500 мест | Витязевский сельский округ, с. Витязево, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.28 | Учебная площадка Детской музыкальной школы № 2 | 200 мест | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, 23:37:0402001:4847, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.29 | Комплекс учреждений дополнительного образования | 450 мест | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.30 | Учебная площадка Детская школа искусств № 4 | 150 мест | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор, в районе 23:37:0903001:432, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.31 | Комплекс учреждений дополнительного образования | 500 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.32 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 470 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.33 | Учебная площадка Детской музыкальной школы № 2 | 200 мест | Первомайский сельский округ, с. Юровка, в районе 23:37:0000000:305, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.34 | Комплекс учреждений дополнительного образования | 500 мест | Первомайский сельский округ, с. Юровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.35 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 260 мест | Первомайский сельский округ, х. Большой Разнокол, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.36 | Учебная площадка Детской музыкальной школы № 2 | 300 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, в районе 23:37:0711001:4528, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.37 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 700 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.38 | Комплекс учреждений дополнительного образования | 450 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.39 | Учебная площадка Детской музыкальной школы № 2 (в здании модельного клуба) | 150 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Горького, 10 б,23:37:1001001:16365, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.40 | Станция юных техников и натуралистов | 500 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.41 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 710 мест | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.42 | Организация дополнительного образования в области образования | 500 мест | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.43 | Учебная площадка Детской музыкальной школы № 2 | 200 мест | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, 23:37:1006000:23, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.3.44 | Комплекс учреждений дополнительного образования | 500 мест | Супсехский сельский округ, с. Сукко, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 7.3.45 | Организация дополнительного образования в области образования (встроенные/пристроенные нежилые помещения) | 935 мест | Супсехский сельский округ, с. Сукко, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.4.1 | Колледжи архитектуры и дизайна | 800 мест | г. Анапа, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 7.4.2 | Профессиональная образовательная организация | 300 мест | г. Анапа, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 7.4.3 | Профессиональная образовательная организация | 600 мест | г. Анапа, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 7.4.4 | Профессиональная образовательная организация | 320 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 7.4.5 | Профессиональная образовательная организация | 500 мест | Первомайский сельский округ, с. Юровка, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
|  | Объекты культуры Назначение: создание условий для организации досуга и обеспечения жителей городского округа услугами организаций культуры | | | |
| 8.1.1 | Тематический музей | 1 объект | г. Анапа, пересечение Супсехского проезда и ул. Генерала Краснова, 23:37:1003000:30, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.2 | Библиотека | 150 тыс. ед. хранения | г. Анапа, мкр 3Б, 23:37:0102035:9625, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.3 | Библиотека (встроенная/пристроеннаяв нежилые помещения) | 130 тыс. ед. хранения | г. Анапа, пересечение ул. Генерала Краснова и продолжения ул. Николаевская, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 8.1.4 | Библиотека (встроенная/пристроеннаяв нежилые помещения) | 130 тыс. ед. хранения | г. Анапа, в районе ул. Николаевская, 23:37:1003000:30, зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный) | Не устанавливаются |
| 8.1.5 | Библиотека (встроенная/пристроеннаяв нежилые помещения) | 130 тыс. ед. хранения | г. Анапа, район Анапского шоссе, 23:37:0109002:109, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 8.1.6 | Библиотека (встроенная/пристроеннаяв нежилые помещения) | 170 тыс. ед. хранения | г. Анапа, в районе ул. Мирная и Супсехского проезда, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 8.1.7 | Библиотека (встроенная/пристроеннаяв нежилые помещения) | 130 тыс. ед. хранения | г. Анапа, район Анапского шоссе, 23:37:0109002:110, зона застройки многоэтажными жилыми домами (9 этажей и более) | Не устанавливаются |
| 8.1.8 | Планетарий | 1 объект | Супсехский сельский округ, с. Супсех, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.9 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 8 тыс. ед. хранения | Анапский сельский округ, х. Тарусин, между ул. Летняя и з/у 23:37:0801001:482, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.10 | Библиотека | 25 тыс. ед. хранения | Благовещенский сельский округ, ст-ца Благовещенская, к северу от з/у 23:37:0203001:1205, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.11 | Библиотека | 6 тыс. ед. хранения | Виноградный сельский округ, пос. Суворов-Черкесский, пересечение ул. Ивиной и Пушкина, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.12 | Библиотека | 70 тыс. ед. хранения | Витязевский сельский округ, с. Витязево, пересечение ул. Жемчужная и Динская, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.13 | Библиотека | 75 тыс. ед. хранения | Гайкодзорский сельский округ, с. Гай-Кодзор, в районе з/у 23:37:0903001:432, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.14 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 60 тыс. ед. хранения | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, 23:37:0602004:3518, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.15 | Библиотека | 30 тыс. ед. хранения | Джигинский сельский округ, с. Джигинка, з/у 23:37:0402001:4847, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.16 | Библиотека | 10 тыс. ед. хранения | Первомайский сельский округ, х. Большой Разнокол, 23:37:0505000:335, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.17 | Библиотека | 10 тыс. ед. хранения | Первомайский сельский округ, хут. Чекон, в районе ул. А. Турчинского и А. Иноземцева, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.18 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 10 тыс. ед. хранения | Приморский сельский округ, хут. Воскресенский, в восточной части населенного пункта, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.19 | Библиотека | 5 тыс. ед. хранения | Приморский сельский округ, хут. Нижняя Гостагайка, в районе ул. Каштановая, Брусничная и Жемчужная, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.20 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 10 тыс. ед. хранения | Приморский сельский округ, хут. Песчаный, в районе пересечения ул. Нижегородская и Путевая, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.21 | Библиотека | 10 тыс. ед. хранения | Приморский сельский округ, пос. Пятихатки, з/у 23:37:0717001:3028, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.22 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 21 тыс. ед. хранения | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, 23:37:0711001:4528, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.23 | Библиотека | 10 тыс. ед. хранения | Супсехский сельский округ, с. Варваровка, 23:37:1004001:1678, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.24 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 90 тыс. ед. хранения | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Горького, 10б, 23:37:1001001:16365, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.25 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 55 тыс. ед. хранения | Супсехский сельский округ, с. Супсех, ул. Горького, 10б, 23:37:1001001:16365, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.1.26 | Библиотека (встроенная/пристроенная в модельный клуб) | 15 тыс. ед. хранения | Супсехский сельский округ, с. Сукко, ул. Советская, д. 99, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.2.1 | Молодёжный многофункциональный центр | 1000 кв. м | г. Анапа, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.2.2 | Дом культуры | 300 мест | г. Анапа, мкр Алексеевский, возле дома по ул. Северная, д. 113, к. 2, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.2.3 | Дом культуры | 1 объект | Анапский сельский округ, ст-ца Анапская, ул. Кавказская, 94 Б,23:37:0812001:1998, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 8.2.4 | Модельный дом культуры с библиотекой | 150 мест | Анапский сельский округ, х. Тарусин, между ул. Летняя и з/у 23:37:0801001:482, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.2.5 | Модельный дом культуры с библиотекой | 150 мест | Гостагаевский сельский округ, ст. Гостагаевская, 23:37:0602004:3518, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.2.6 | Модельный дом культуры с библиотекой | 250 мест | Приморский сельский округ, с. Цибанобалка, 23:37:0711001:4528, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.2.7 | Модельный дом культуры с библиотекой | 150 мест | Приморский сельский округ, хут. Воскресенский, в восточной части населенного пункта, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.2.8 | Модельный дом культуры с библиотекой | 150 мест | Приморский сельский округ, хут. Песчаный, в районе пересечения ул. Нижегородская и Путевая, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.3.1 | Многофункциональный деловой и фестивальный центр, в том числе: | 1 объект | г. Анапа, в районе ул. Мирная и Супсехского проезда, 23:37:1003000:30, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| концертный зал | до 2000 мест |
| выставочный зал | до 1000 кв. м |
| конференц-зал | до 500 мест |
| 8.3.2 | Цирк | 1000 мест | г. Анапа, пересечение продолжения ул. Николаевская и Супсехского шоссе, 23:37:1003000:30, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 8.3.3 | Театр | 800 мест | г. Анапа, пересечение Супсехского проезда и ул. Генерала Краснова, 23:37:1003000:30, зона специализированной общественной застройки | Не устанавливаются |
| 8.3.4 | Площадка для проведения мероприятий | 1 объект | г. Анапа, в районе ул. Николаевская и Супсехского проезда, 23:37:1003000:30, зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Не устанавливаются |
| 8.3.5 | Океанариум | 1 объект | г. Анапа, многофункциональная общественно-деловая зона | Не устанавливаются |
| 8.3.6 | Площадка для проведения мероприятий | 1 объект | г. Анапа, мкр Горгиппия, 23:37:1003000:500, зона озелененных территорий общего пользования (лесопарки, парки, сады, скверы, бульвары, городские леса) | Не устанавливаются |

| **№ на карте** | **Наименование** | **Основные характеристики** | **Местоположение** | **Характеристики зон с особыми условиями использования территории** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Объекты массового отдыха населения Назначение: создание условий для массового отдыха жителей городского округа и организация обустройства мест массового отдыха населения | | | |
| 9.1 | город Анапа | | | |
|  | Парк | Площадь 10,7 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 39,0 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 5,0 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 10,8 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 12,9 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 14,5га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 5,7 га га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 3 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 9,6 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,9 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,7 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,9 га | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,3 га  Протяженность 320 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,6 га  Протяженность 320 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 2,1 га  Протяженность 900 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 5,2 га  Протяженность 1100 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 2,9 га  Протяженность 900 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,8 га  Протяженность 400 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,7 га  Протяженность 200 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,1 га  Протяженность 800 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,5 га  Протяженность 500 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,3 га  Протяженность 250 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,3 га  Протяженность 1122 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 20,5 га  Протяженность 3270 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 5,0 га  Протяженность 1220 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 18,3 га  Протяженность 1700 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 1,1га  Протяженность 643 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 0,7 га  Протяженность 500 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 0,7 га Протяженность 612 | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 0,9 га  Протяженность 355 м | город Анапа, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | х. Чембурка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,1 га | х. Чембурка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 8,6 га  Протяженность 1860 м | х. Чембурка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.2 | Анапский сельский округ | | | |
|  | Парк | Площадь 16,4га | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,2 га | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,1 га | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,4 га  Протяженность 430 м | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 2,1 га  Протяженность 430 м | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 3,0 га  Протяженность 430 м | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,3 га  Протяженность 310 м | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,3 га  Протяженность 300м | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 19,8 га  Протяженность 4100 м | ст. Анапская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 3,0га | с. Бужор, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,3 га | с. Бужор, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,1 га | х. Куматырь, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | х. Куматырь, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,6 га | х. Курбацкий, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | х. Куток, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,2 га | х. Тарусин, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 3,1 га  Протяженность 1300 м | х. Тарусин, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,4 га | х. Усатова Балка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | х. Усатова Балка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 4,4 га | х. Усатова Балка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,7 га | х. Усатова Балка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.3 | Благовещенский сельский округ | | | |
|  | Сквер | Площадь 0,3 га | ст. Благовещенская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | ст. Благовещенская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,3 га  Протяженность 90 м | ст. Благовещенская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 18,7 га  Протяженность 160 м | ст. Благовещенская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 29,4 га  Протяженность 2560 м | ст. Благовещенская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Набережная | Площадь 4,2 га  Протяженность 640 м | ст. Благовещенская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.4 | Витязевский сельский округ | | | |
|  | Парк | Площадь 8,8 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,7 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,6 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,4 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,4 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,5 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,2 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 4,1 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,2 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,5 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,7 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,9 га | с. Витязево, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.5 | Виноградный сельский округ | | | |
|  | Парк | Площадь 19,6 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,6 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,7 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,1 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,8 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | п. Виноградный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,7 га | п. Суворов-Черкесский, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,6 га | п. Суворов-Черкесский, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 13,3 га | п. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,3 га | п. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,3 га | п. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | п. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,1 га | п. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.6 | Гайкодзорский сельский округ | | | |
|  | Сквер | Площадь 0,5 га | х. Заря, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | х. Рассвет, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.7 | Гостагаевский сельский округ | | | |
|  | Парк | Площадь 15,1 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 27,8 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,2 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,5 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,4 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,1 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,3 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,7 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 4,4 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 5,6 га | ст. Гостагаевская, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,1 га | х. Малый Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 3,8 га | х. Малый Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.8 | Джигинский сельский округ | | | |
|  | Сквер | Площадь 1,7 га | с. Джигинка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,9 га | с. Джигинка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,9 га | с. Джигинка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 7,3 га | х. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 3,7 га | х. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,4 га | х. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,1 га | х. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | х. Уташ, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.9 | Первомайский сельский округ | | | |
|  | Сквер | Площадь 0,6 га | с. Юровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,8 га | с. Юровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,8 га | с. Юровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Юровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 17,1 га | х. Большой Разнокол, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 12,4 га | х. Большой Разнокол, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 15,0 га | х. Большой Разнокол, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 11,7 га | х. Большой Разнокол, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | х. Верхний Ханчакрак, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульва | Площадь 0,5 га | х. Верхний Ханчакрак, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 15,3 га | х. Верхний Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | х. Веселая Гора, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | х. Веселая Гора, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,9 га | х. Вестник, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,7 га | х. Вестник, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 6,7 га | х. Иванов, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,5 га | х. Иванов, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 4,8 га | х. Иванов, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 4,2 га | х. Красная Горка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,2 га | х. Красная Горка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 6,3 га | х. Малый Разнокол, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 6,3 га | х. Нижний Ханчакрак, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 31,3 га | х. Прикубанский, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 3,5 га | х. Розы Люксембург, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 2,7 га | х. Розы Люксембург, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,9 га | х. Розы Люксембург, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 16,0 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,0 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,7 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,5 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,0 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 4,6 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,6 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,9 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 3,2 га | х. Чекон, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,6 га | х. Черный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,2 га | х. Черный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.10 | Приморский сельский округ | | | |
|  | Парк | Площадь 49,4 га | п. Пятихатки, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | п. Пятихатки, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | п. Пятихатки, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,4 га | п. Пятихатки, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 19,7 га | с. Цибанобалка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,6 га | с. Цибанобалка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,7 га | с. Цибанобалка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,5 га | с. Цибанобалка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | х. Воскресенский, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,5 га | х. Капустин, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | х. Капустин, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 4,5 га | х. Красная Скала, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | х. Красная Скала, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,02 га | х. Красная Скала, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,7 км | х. Красная Скала, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,7га | х. Красный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | х. Красный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | х. Красный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,9 га | х. Красный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | х. Красный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | х. Нижняя Гостагайка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | х. Нижняя Гостагайка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,07га | х. Нижняя Гостагайка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | х. Нижняя Гостагайка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 2,3 га | х. Нижняя Гостагайка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,3 га | х. Нижняя Гостагайка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 0,6 | х. Нижняя Гостагайка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
| 9.11 | Супсехский сельский округ | | | |
|  | Сквер | Площадь 0,9 га | п. Малый Утриш, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | п. Малый Утриш, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 4,3 га | п. Просторный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,1 га | п. Просторный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 2,1 га | п. Просторный, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,3 га | с. Большой Утриш. зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,3 га | с. Большой Утриш. зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,2 га | с. Большой Утриш. зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 11,6 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 11,6 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 11,6 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 1,0 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,3 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 1,1 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Бульвар | Площадь 3,3 га | с. Варваровка, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 18,9 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 18,9 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 18,9 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,4 га | с. Сукко, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 20,3га | с. Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 6,9 га | с. Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Парк | Площадь 6,9 га | с. Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | с. Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | с. Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | с. Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |
|  | Сквер | Площадь 0,8 га | с. Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Не устанавливаются |

| **№ на карте** | **Наименование** | **Основные характеристики** | **Местоположение** | **Характеристики зон с особыми условиями использования территории** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Места захоронения Назначение: организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения | | | |
|  | Крематорий | 2,0 га | г. Анапа, вблизи существующего кладбища | санитарно-защитная зона 500 м |
|  | Кладбище | 19,9 га | г. Анапа | санитарно-защитная зона 300 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 8,1 га | г. Анапа, ул. Мирная, д. 116 | санитарно-защитная зона 500 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 4,8 га | Виноградный сельский округ, в 200 м на восток от пересечения ул. Центральная и ул. Восточная пос. Виноградный | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище | увеличение на 7,6 га | Анапский район, в 370 м на восток от восточной границы с. Гай-Кодзор | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 7,3 га | Гайкодзорский сельский округ, х. Рассвет, в 760 м на северо-восток от северной границы | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 1,7 га | Джигинский сельский округ, в 120 м на север о северной границы с. Джигинка | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 0,5 га | Первомайский сельский округ, х. Чекон, в 360 м на юго-восток от пересечения ул. Молодежной и ул. Новой | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище | 3,0 га | Анапский район, в 140 м. на северо-запад от земельного участка, п. Уташ, ул. Зеленая, 54 | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 3,7 га | Первомайский сельский округ, с. Юровка, 300 м на юг от пересечения ул. Садовая и ул. Совхозная | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 2,5 га | Первомайский сельский округ, х. Чекон, в 160 м на юго-запад от пересечения ул. Ленина и ул. Школьной | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 3,9 га | Супсехский сельский округ, пос. Просторный | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Кладбище (реконструкция) | увеличение на 2,5 га | Анапский район, земли ЗАО АФ «Гостагаевская», секция 43, контур 11 (бывшее ТОО «Восточное») | санитарно-защитная зона 50 м |
|  | Объекты по защите от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера Назначение: организация и осуществление мероприятий по территориальной обороне и гражданской обороне, защите населения и территории городского округа от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера | | | |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Защитная дамба, 3000 м | Хутор Малый Разноколол | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Защитная дамба, 250 м | Хутор Большой Разноколол | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Уташ | Поселок Уташ | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Уташ | Хутор Уташ | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Гостагайка | Хутор Нижняя Гостагайка | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Гостагайка | Станица Гостагаевская | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Куматырь | Хутор Куматырь | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Куматырь | Хутор Курбацкий | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Куматырь | Поселок Просторный | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Куматырь | Хутор Чембурка | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Анапки | Хутор Рассвет | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Анапки | Станица Анапская | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка русла реки Анапки | Город Анапа | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Защитная дамба, 4620 м и 4680 м | Село Сукко | Не устанавливаются |
|  | Сооружение для защиты территории от затопления и подтопления | Регулировка, расчистка, углубление русла ручья Можепсин | Город Анапа, поселок Пятихатки | Не устанавливаются |
|  | Объекты обеспечения пожарной безопасности Назначение: обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах городского округа | | | |
|  | Источник наружного противопожарного водоснабжения | Площадка для забора воды из реки Чекона с твердым покрытием | Хутор Верхний Чекон, подъезд к реке Чекон | Не устанавливаются |
|  | Источник наружного противопожарного водоснабжения | Площадка для забора воды из пруда с твердым покрытием | Хутор Коваленко | Не устанавливаются |
|  | Источник наружного противопожарного водоснабжения | Площадка для забора воды из пруда с твердым покрытием | Хутор Куток | Не устанавливаются |
|  | Источник наружного противопожарного водоснабжения | Площадка для забора воды из реки Кубани с твердым покрытием | Хутор Прикубанский, подъезд к реке Кубань | Не устанавливаются |
|  | Особо охраняемые природные территории Назначение: сохранения ценных природных комплексов дюн и дюнных гряд | | | |
|  | Прибрежный охраняемый ландшафт «Дюны» | Площадь 116,6 га | Город Анапа, село Витязево | Не устанавливаются |
|  | Зеленая зона «Лесной массив «Гай-Кодзор» | Площадь 78,3 га | К востоку от с. Гай-Кодзор | Не устанавливаются |
|  | Объекты хранения автотранспорта Назначение: создание и обеспечение функционирования парковок (парковочных мест) | | | |
| 14.1 | Перехватывающая парковка | вместимость 500 машино-мест | станица Анапская, улица Тбилисская | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 35 м, 50 м |
| 14.2 | Перехватывающая парковка | вместимость 400 машино-мест | Верхнее Джемете, около ж/д вокзала | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 35 м, 50 м |
| 14.3 | Перехватывающая парковка | вместимость 200 машино-мест | город Анапа, Супсехское шоссе | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 25 м, 35 м, 50 м |
| 14.4 | Временная парковка | вместимость 20 машино-мест | город Анапа, морской вокзал | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 10 м, 15 м, 50 м |
| 14.5 | Временная парковка | вместимость 100 машино-мест | город Анапа, железнодорожный вокзал | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.6 | Временная парковка | вместимость 30 машино-мест | город Анапа, улица Маяковского | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 10 м, 15 м, 50 м |
| 14.7 | Временная парковка | вместимость 100 машино-мест | город Анапа, улица Набережная | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.8 | Временная парковка | вместимость 50 машино-мест | город Анапа, улица Крылова | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.9 | Временная парковка | вместимость 50 машино-мест | город Анапа, Золотистый пр-д | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.10 | Временная парковка | вместимость 200 машино-мест | город Анапа, проектируемая улица 1.1.5 | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 25 м, 35 м, 50 м |
| 14.11 | Временная парковка | вместимость 30 машино-мест | село Супсех, улица Аэродромная | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 10 м, 15 м, 50 м |
| 14.12 | Временная парковка | вместимость 30 машино-мест | село Супсех, улица Виноградная | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 10 м, 15 м, 50 м |
| 14.13 | Временная парковка | вместимость 40 машино-мест | село Супсех, улица Кавказская | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 10 м, 15 м, 50 м |
| 14.14 | Временная парковка | вместимость 20 машино-мест | село Супсех, улица Горького | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 10 м, 15 м, 50 м |
| 14.15 | Временная парковка | вместимость 50 машино-мест | село Витязево, улица Черноморская | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.16 | Временная парковка | вместимость 50 машино-мест | село Витязево, Серебряный пр-д | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.17 | Временная парковка | вместимость 30 машино-мест | село Сакко, улица Утришская | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 10 м, 15 м, 50 м |
| 14.18 | Временная парковка | вместимость 400 машино-мест | станица Благовещенская, улица Прибрежная | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 35 м, 50 м |
| 14.19 | Временная парковка | вместимость 200 машино-мест | станица Благовещенская, улица Прибрежная | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 25 м, 35 м, 50 м |
| 14.20 | Временная парковка | вместимость 300 машино-мест | станица Благовещенская, улица Таманская | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 25 м, 35 м, 50 м |
| 14.21 | Временная парковка | вместимость 50 машино-мест | село Большой Утриш, улица Набережная | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.22 | Временная парковка | вместимость 100 машино-мест | поселок Малый Утриш, восточная часть населенного пункта | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 15 м, 25 м, 50 м |
| 14.23 | Перехватывающая парковка | вместимость 900 машино-мест | станица Благовещенская, улица Таманская | Согласно табл. 7.1.1 СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 размер санитарно-защитной зоны составляет 25 м, 35 м, 50 м |
|  | Объекты общественного транспорта Назначение: создание условий для предоставления транспортных услуг населению и организация транспортного обслуживания населения в границах муниципального, городского округа | | | |
| 15.1 | Транспортно-пересадочный узел | 1 ед. | город Анапа, район железнодорожного вокзала, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 100 м |
| 15.2 | Транспортно-пересадочный узел | 1 ед. | Аэропорт Анапа, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 100 м |
| 15.3 | Троллейбусное депо | вместимость 25-30 машин | город Анапа, Симферопольское шоссе, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 100 м |
| 15.4 | Причал | 1 ед. | станица Благовещенская, зона отдыха | Санитарно-защитная зона в соответствии с СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 |
| 15.5 | Причал | 1 ед. | село Супсех, зона озелененных территорий общего пользования | Санитарно-защитная зона в соответствии с СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 |
| 15.6 | Причал | 1 ед. | поселок Малый Утриш, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона в соответствии с СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 |
| 15.7 | Причал | 1 ед. | село Сукко, курортная зона | Санитарно-защитная зона в соответствии с СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 |
|  | **Искусственные дорожные сооружения**  Назначение: сооружения, предназначенные для движения транспортных средств, пешеходов и прогона животных в местах пересечения автомобильных дорог иными автомобильными дорогами, водотоками, оврагами, в местах, которые являются препятствиями для такого движения, прогона (зимники, мосты, переправы по льду, путепроводы, трубопроводы, тоннели, эстакады, подобные сооружения) | | | |
| 16.1 | Путепровод | 1 ед. | село Джигинка, путепровод на автомобильной дороге «Подъезд к с. Джигинка через путепровод» | Придорожная полоса – 50 м |
| 16.2 | Путепровод | 1 ед. | г.Анапа, путепровод на автомобильной дороге «Подъезд к аэропорту через путепровод» | Придорожная полоса – 50 м |
|  | Примечания:  1. Характеристики, в том числе местоположение, планируемых объектов и сроки выполнения мероприятий уточняются на последующих стадиях проектирования.  2. Размеры и режим использования санитарно-защитных зон от объектов водоотведения принимаются согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-защитные зоны и санитарная классификация предприятий, сооружений и иных объектов» (с изменениями).  3. Размеры санитарно-защитных зон от объектов теплоснабжения определяется по расчету, режим использования принимается согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-защитные зоны и санитарная классификация предприятий, сооружений и иных объектов» (с изменениями).  4. Размеры и режим использования охранных зон от объектов газоснабжения принимаются согласно постановлению Правительства Российской Федерации от 20.11.2000 № 878 «Об утверждении Правил охраны газораспределительных сетей» (с изменениями и дополнениями).  5. Размеры и режим использования прочих санитарно-защитных зон принимаются согласно СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-защитные зоны и санитарная классификация предприятий, сооружений и иных объектов» (с изменениями). | | | |

# 2. Параметры функциональных зон, сведения о планируемых для размещения в них объектах федерального значения, объектах регионального значения, объектах местного значения

| **Наименование функциональной зоны** | **Параметры функциональных зон** | **Сведения о планируемых для размещения объектах федерального, регионального и местного значения** |
| --- | --- | --- |
| **Жилые зоны** | | |
| Зона застройки индивидуальными жилыми домами | Площадь 6093,6 га;  предельное количество этажей – 3;  плотность застройки – 600 – 1800 м2/га | *Объекты местного значения:*   * 11 многофункциональных спортивно-игровых площадок; * 27 воркаут площадок; * 8 плоскостных спортивных сооружений; * 2 канализационные насосные станции (реконструкция); * 9 канализационных насосных станций; * 11 насосных станций дождевой канализации; * 86 трансформаторных подстанций; * 1 распределительный пункт (РП); * 40 пунктов редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона застройки малоэтажными жилыми домами | Площадь 165,5 га;  предельное количество этажей – 4;  плотность застройки – 4500 м2/га | *Объекты регионального значения:*   * 1 поликлиника;   *Объекты местного значения:*   * 5 дошкольных образовательных организаций; * 1 комплекс учреждений дополнительного образования; * 1 библиотека; * 7 плоскостных спортивных сооружения; * 2 воркаут площадки; * 1 многофункциональная спортивно-игровая площадка. * 9 трансформаторных подстанций (ТП); * 1 котельная (реконструкция); * 2 канализационные насосные станции; * 1 насосная станция дождевой канализации; * 2 пункта редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона застройки среднеэтажными жилыми домами | Площадь 87,5 га;  предельное количество этажей – 8;  плотность застройки – 6000 м2/га | *Объекты местного значения:*   * 1 многофункциональная спортивно-игровая площадка; * 1 насосная станция дождевой канализации; * 3 трансформаторные подстанции (ТП); * 1 пункт редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона застройки многоэтажными жилыми домами | Площадь 280,9 га;  предельное количество этажей – 9;  плотность застройки – 9000 м2/га | *Объекты регионального значения:*   * 5 поликлиник   *Объекты местного значения:*   * 7 дошкольных образовательных оргнизаций; * 1 учебная площадка Детской художественной школы (встроенные/пристроенные нежилые помещения); * 1 детская школа искусств; * 1 организация дополнительного образования в области культуры; * 3 библиотеки; * 14 плоскостных спортивных сооружений; * 50 трансформаторных подстанций (ТП); * 2 котельные; * 2 пункта редуцирования газа (ПРГ). |
| **Общественно-деловые зоны** | | |
| Многофункциональная общественно-деловая зона | Площадь 439,8 га | *Объекты регионального значения:*   * Профессиональная образовательная организация; * Медицинский университет; * 1 поликлиника; * 3 фельдшерско-акушерских пункта; * 1 здание врача общей практики; * пожарное депо в станице Благовещенская; * пожарное депо в хуторе Иванов.   *Объекты местного значения:*   * 1 организация дополнительного образования в области образования; * комплекс учреждений дополнительного образования; * колледж архитектуры и дизайна; * 2 профессиональных образовательных организации; * Виноградная сельская библиотека-филиал № 8 (реконструкция); * Пятихаткинская сельская библиотека-филиал № 18 (реконструкция); * 1 библиотека; * многофункциональный деловой и фестивальный центр; * цирк; * океанариум; * 4 воркаут площадки; * 4 плоскостных спортивных сооружения; * 1 канализационная насосная станция (реконструкция); * 1 канализационная насосная станция; * 3 котельные; * 6 трансформаторных подстанций (ТП); * 1 распределительный пункт (РП) (реконструкция); * 10 пунктов редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона специализированной общественной застройки | Площадь 687,9 га;  предельное количество этажей – 5 | *Объекты регионального значения:*   * Высокотехнологичный стационар; * Медицинско-реабилитационный кластер, в том числе: реабилитационный центр болезней опорно-двигательного аппарата, реабилитационный центр детей с ограниченными возможностями здоровья, реабилитационный центр людей старшего пенсионного возраста; * ГБУЗ «Городская больница города Анапы» Министерства здравоохранения Краснодарского края. Поликлиника ст-цы Гостагаевская (реконструкция); * 1 дневной стационар; * 10 поликлиник; * 19 фельдшерско-акушерских пунктов; * 3 здания врача общей практики; * 9 станций скорой медицинской помощи; * Специализированное учреждение для временного пребывания лиц, находящихся в состоянии алкогольного, наркотического или иного токсического опьянения   *Объекты местного значения:*   * 68 дошкольных образовательных организаций; * МБДОУ № 40 «Росинка» (реконструкция); * МАДОУ № 25 «Елочка» (реконструкция); * МБДОУ № 36 «Золушка» (реконструкция); * МАДОУ № 37 «Русалочка» (реконструкция); * 22 общеобразовательных организации; * МБОУ СОШ № 12 им. А. Каширина. Строительство нового блока. (реконструкция); * МБОУ СОШ № 16 им. И.В. Гудовича. Возведение отдельно стоящего здания начальной школы. (реконструкция); * МБУ ДО «Детская музыкальная школа № 1» (реконструкция); * 1 детско-юношеская школа парусных видов спорта; * 2 профессиональные образовательные организации (учреждение начального и среднего профессионального образования); * 1 дворец детского и юношеского творчества; * 1 центр детского творчества; * 1 станция юных натуралистов; * 2 станции юных техников и натуралистов; * 5 комплексов учреждений дополнительного образования; * 1 учреждение дополнительного образования; * 16 организаций дополнительного образования в области образования; * 2 организации дополнительного образования в области спорта; * 6 учебных площадкок Детской музыкальной школы № 2; * 1 учебная площадка Детской музыкальной школы № 4; * 17 библиотек; * 1 молодёжный многофункциональный центр; * 5 модельных дома культуры с библиотекой; * 3 дома культуры; * 1 тематический музей; * 1 планетарий; * 1 театр; * 1 Академия тенниса; * 1 универсальный спортивный зал ДЮСШ «Олимп»; * 1 зал бокса (реконструкция); * 4 баскетбольных площадки; * 10 бассейнов; * 1 велотрек; * 1 водный стадион (бассейн для плавания, бассейн для прыжков в воду); * 4 волейбольных площадки; * 19 воркаут площадок; * 1 легкоатлетический манеж; * 2 Дворца спорта; * 1 мини-стадион; * 25 плоскостных спортивных сооружений; * Спортивный зал на территории стадиона «Олимп»; * 1 спортивно-патриотический казачий клуб * 1 на 1500 зрителей (футбольное поле с трибунами на 1500 зрителей, секторы легкой атлетики, стрельба из лука); * 1 спортивный центр единоборств; * 2 спортивных комплекса; * 1 спортивная трасса для мото/вело кросса по пересеченной местности; * 2 стадиона; * 2 стадиона (реконструкция); * 2 тренировочных футбольных поля; * центр тестирования ВФСК ГТО с воркаут площадками и беговыми дорожками; * 3 универсальных спортивных зала; * 1 универсальный спортивный комплекс * футбольное поле * 12 многофункциональных спортивно-игровых площадок * 56 трансформаторных подстанций; * 7 котельных (реконструкция); * 14 котельных; * 1 канализационная насосная станция (реконструкция); * 29 пунктов редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона исторической застройки | Площадь 1,8 га |  |
| **Производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур** | | |
| Производственная зона | Площадь 1047,7 га,  класс опасности – IV – V | *Объекты местного значения:*  - 1 канализационная насосная станция. |
| Коммунально-складская зона | Площадь 55,0 га | *Объекты регионального значения:*   * пожарное депо в селе Бужор.   *Объекты местного значения:*   * 1 канализационная насосная станция; * 1 насосная станция дождевой канализации; * 1 пункт редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона инженерной инфраструктуры | Площадь 299,4 га | *Объекты федерального значения:*   * 1 газораспределительная станция (ГРС);   *Объекты регионального значения:*   * 2 электрические подстанции 110 кВ; * 4 электрические подстанции 110 кВ (реконструкция); * 5 электрических подстанций 35 кВ (реконструкция);   *Объекты местного значения:*   * 1 распределительный пункт (РП); * 10 котельных (реконструкция); * 1 котельная; * 2 канализационных очистных сооружения (реконструкция); * 1 канализационные очистные сооружения; * 13 канализационных насосных станций (реконструкция); * 3 канализационных насосных станции; * 8 очистных сооружений дождевой канализации; * 2 насосные станции дождевой канализации; * 1 пункт редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона транспортной инфраструктуры | Площадь 1411,1 га | *Объекты федерального значения:*   * пешеходный переход в разных уровнях, город Анапа, 52-й км автомобильной дороги «Новороссийск – Керчь»;   *Объекты регионального значения:*   * пешеходный переход в разных уровнях, город Анапа, на участке автомобильной дороги «Подъезд к г. Анапа» от улицы Шевченко до проезда Солдатских Матерей; * автовокзал, город Анапа, около железнодорожного вокзала «Анапа»;   *Объекты местного значения:*   * троллейбусное депо, город Анапа, около 54-го км автомобильной дороги «Керчь – Новороссийск»; * транспортно-пересадочный узел (2 ед., ж/д вокзал, аэропорт) * временные парковки (18 ед.) * перехватывающие парковки (5 ед.); * 3 причал (поселок Малый Утриш, с. Супсех, с. Сукко); * 3 канализационные насосные станции; * 4 насосные станции дождевой канализации; * 1 трансформаторная подстанция (ТП) (реконструкция); * 1 распределительный пункт (РП) (реконструкция); * 3 трансформаторные подстанции (ТП); * 4 пункта редуцирования газа (ПРГ); * 1 котельная (реконструкция). |
| Зона улично-дорожной сети | Площадь 1872,4 га |  |
| **Зоны сельскохозяйственного использования** | | |
| Зона сельскохозяйственных угодий | Площадь 52069,3 га | *Объекты местного значения:*   * 3 насосные станции дождевой канализации; * 4 канализационные насосные станции. |
| Зона сельскохозяйственного использования | Площадь 1063,1 га | *Объекты местного значения:*   * причал (село Супсех); * пожарный подъезд к р. Кубань около хутора Прикубанский; * пожарный подъезд около хутора Коваленко; * 1 канализационная насосная станция. |
| Зона садоводческих или огороднических некоммерческих товариществ | Площадь 1068,6 га;  предельное количество этажей – 3 |  |
| Производственная зона сельскохозяйственных предприятий | Площадь 671,8 га;  класс опасности – IV – V |  |
| **Зоны рекреационного назначения** | | |
| Зона озелененных территорий общего пользования | Площадь 1416,1 га;  предельное количество этажей – 0 | *Объекты местного значения:*   * 366 объектов массового отдыха населения (парки, скверы, бульвары); * пожарный подъезд в хуторе Верхний Чекон; * пожарный подъезд хутор Куток; * 2 площадки для проведения мероприятий; * 1 бассейн; * 11 воркаут площадок; * 1 комплекс уличных тренажеров; * 1 лечебно-оздоровительный тренажерный комплекс; * 5 многофункциональных спортивно-игровых площадок; * 35 плоскостных спортивных сооружений; * спортивный комплекс; * скоростной спуск на тросе «Зип-лайн»; * территория для стрельбы из лука/арбалета; * спортивно-тренировочный комплекс «Полоса препятствий»; * 8 канализационных насосных станций; * 15 насосных станций дождевой канализации; * 8 трансформаторных подстанций (ТП); * 1 трансформаторная подстанция (ТП) (реконструкция); * 1 распределительный пункт (РП); * 13 пунктов редуцирования газа (ПРГ); * причал (село Супсех); |
| Зона озелененных территорий общего пользования с возможностью размещения объектов капитального строительства | Площадь 67,6 га;  предельное количество этажей – 2 |
| Зона отдыха | Площадь 1700,1 га | *Объекты местного значения:*   * 1 плоскостное спортивное сооружение; * 1 трансформаторная подстанция (ТП) (реконструкция); * 1 котельная (реконструкция); * 1 канализационная насосная станция (реконструкция); * 2 канализационные насосные станции; * 3 насосные станции дождевой канализации; * 5 пунктов редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона отдыха (пляжи) | Площадь 461,2 га;  предельное количество этажей – 0 | *Объекты федерального значения:*   * сооружения защиты берега моря от разрушения в городе Анапа; * сооружения защиты берега моря от разрушения около села Супсех; * сооружения защиты берега моря от разрушения в селе Сукко; * сооружения защиты берега моря от разрушения в селе Большой Утриш;   *Объекты местного значения:*   * 7 площадок для пляжного волейбола; * 1 плоскостное спортивное сооружение;   7 площадок для пляжного футбола |
| Курортная зона | Площадь 362,3 га | *Объекты федерального значения:*   * ФБЛПУ «Санаторий «Эллада» ФНС России. Строительство спального корпуса (реконструкция);   *Объекты местного значения:*   * причал (станица Благовещенская); * 3 насосные станции дождевой канализации; * 3 пункта редуцирования газа (ПРГ). |
| **Зоны специального назначения** | | |
| Зона кладбищ | Площадь 160,7 га | *Объекты местного значения:*   * 1 крематорий; * 1 кладбище; * 11 кладбищ (реконструкция). |
| Зона озелененных территорий специального назначения | Площадь 321,7 га | *Объекты местного значения:*   * 2 канализационные насосные станции; * 4 насосные станции дождевой канализации; * 1 пункт редуцирования газа (ПРГ). |
| Зона режимных территорий | Площадь 71,9 га |  |
| **Зона лесов** | Площадь 10972,8 га |  |
| **Зона акваторий** | Площадь 13978,0 га |  |
| **Зона особо охраняемых территорий** | Площадь 1358,2 га | * 2 спортивных сооружения |